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�S�R�å�D�G�D�Y�H�N�� �R�E�\�Y�D�W�H�O���� �E�\�G�O�t�F�t�F�K�� �Y�� �W�p�W�R�� �þ�D�V�W�L��
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   �3�R�K�R�G�R�Y�p�� �O�p�W�R�� �S�O�Q�p�� �V�O�X�Q�F�H�� �D�� �S�R�K�R�G�\��
�Y�i�P���S���H�M�H  
    V�i�ã���V�W�D�U�R�V�W�D�� 

�$�N�F�H���=�â���D���0�â���.�X�Q�U�D�W�L�F�H�� 

�3�R�N�O�D�G���N�D�S�L�W�i�Q�D���%�D�O�W�D�]�D�U�D 
   Dne 11. dubna k �Q�i�P�� �]�D�Y�t�W�D�O�R�� �G�L�Y�D�G�O�R��
z Hradce �.�U�i�O�R�Y�p�����+�H�U�F�L���V�L���S�U�R���Q�i�V���S���L�S�U�D�Y�L�O�L��
�Y�H�O�P�L���Y�W�L�S�Q�p���D���]�i�E�D�Y�Q�p���S���H�G�V�W�D�Y�H�Q�L 

�Ä�3�2�.�/�$�'�� �.�$�3�,�7�È�1�$�� �%�$�/�7�$�=�$�5�$�³���� �9�ã�H�P��
�V�H�� �W�R�� �P�R�F�� �O�t�E�L�O�R���� �9�ã�L�F�K�Q�L�� �V�H�� �R�S�U�D�Y�G�X��
�S�R�E�D�Y�L�O�L���D���K�O�D�Y�Q�����]�D�V�P�i�O�L�� 
     M. K. 

Z�i�S�L�V���G�R���������W���t�G�\ 
   �=�i�S�L�V�� �G�R�� �ã�N�R�O�\�� �M�H�� �Y�ê�]�Q�D�P�Q�ê�P�� �G�Q�H�P�� �S�U�R��
�N�D�å�G�p�� �G�t�W������ �D�O�H�� �L�� �M�H�K�R�� �U�R�G�L�Q�X���� �� �9 �O�H�W�R�ã�Q�t�P��
�ã�N�R�O�Q�t�P�� �U�R�F�H�� �S�U�R�E���K�O�� �]�i�S�L�V�� �Q�D�� �Q�D�ã�t�� �ã�N�R�O�H��
15. dubna. K �]�i�S�L�V�X�� �S���L�ã�O�\�� ���� �G���W�L���� �%�\�O�R��
�Y�L�G���W���� �å�H�� �M�V�R�X�� �Y�H�O�P�L�� �Q�D�W���ã�H�Q�p���� �S���L�S�U�D�Y�H�Q�p����
�D���å�H���V�L���W�H�Q�W�R���R�N�D�P�å�L�N���R�S�U�D�Y�G�X���X�å�t�Y�D�M�t���� 

   �'���W�L�� �X�� �]�i�S�L�V�X�� �S���H�G�Y�H�G�O�\���� �F�R�� �V�H�� �G�R�S�R�V�X�G��
�Q�D�X�þ�L�O�\���� �Ò�N�R�O�\�� �E�\�O�\�� �]�D�P�����H�Q�\�� �Q�D�� �E�D�U�Y�\�� 
na pravolevou orientaci, orientaci 
v prostoru, jemnou motoriku  

 

 a grafomotoriku,  �Q�D�� �S�R�þ�H�W�Q�t�� �S���H�G�V�W�D�Y�\����
�V�O�R�Y�Q�t�� �Y�\�M�D�G���R�Y�i�Q�t�� �D�W�G���� �6�D�P�R�]���H�M�P����
�Q�H�F�K�\�E���O�D���S�t�V�Q�L�þ�N�D���Q�H�E�R���E�i�V�Q�L�þ�N�D���� 

 

�0�X�V�t�P�� �Y�ã�H�F�K�Q�\�� �S�R�F�K�Y�i�O�L�W���� �S�U�R�W�R�å�H�� �~�N�R�O�\��
�]�Y�O�i�G�D�O�\�� �Y�H�O�P�L�� �G�R�E���H�� �$�� �S�U�R�W�R�� �V�L�� �N�D�å�G�ê�� �]�D��
�V�Y�$�M�� �Y�ê�N�R�Q�� �R�G�Q�H�V�O�� �V�O�D�G�N�R�X�� �R�G�P���Q�X����
�G�i�U�H�þ�H�N���D���S�D�P���W�Q�t���O�L�V�W�� 
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   V �W�X�W�R���F�K�Y�t�O�L���V�H���M�L�å���Y�ã�L�F�K�Q�L���P�R�F���D���P�R�F��
�W���ã�t�P�H���Q�D���Q�R�Y�p���S�U�Y���i�þ�N�\�� 
     M. K. 

�8�N�O�L���P�H�� �V�L�� �]�D�K�U�D�G�X�� �D�� �R�N�R�O�t��
�ã�N�R�O�\ 
   17. dubna �Q�D�� �Q�D�ã�t�� �ã�N�R�O�H�� �S�U�R�E���K�O�D�� �D�N�F�H��
�Ä�8�.�/�,���0�(���6�,���=�$�+�5�$�'�8���$���2�.�2�/�Ë���â�.�2�/�<�³�� 

   �3�R�� �Y�H�O�N�p�� �S���H�V�W�i�Y�F�H�� �M�V�P�H�� �V�L�� �Y�]�D�O�L��
�U�X�N�D�Y�L�F�H���� �Y�H�O�N�p�� �S�\�W�O�H���� �N�R�ã�"�D�W�D���� �K�U�i�E�� 
�D�� �Y�ã�L�F�K�Q�L�� �M�V�P�H�� �]�D�þ�D�O�L�� �V �Y�H�O�N�ê�P�� �~�N�O�L�G�H�P�� �Q�D��
�]�D�K�U�D�G������ �3�R�W�p�� �M�V�P�H�� �V�H�� �S���H�V�X�Q�X�O�L�� �D�� �V�E�t�U�D�O�L��
�S�D�S�t�U�\���N�R�O�H�P���Q�D�ã�t���ã�N�R�O�\�����.�G�\�å���X�å���M�V�P�H���P���O�L��
�K�R�W�R�Y�R�����]�D�S�i�O�L�O���V�H���R�K�H�����D���Y�ã�L�F�K�Q�L���V�L���V �F�K�X�W�t��
�R�S�p�N�D�O�L�� �E�X���W�t�N�\���� �V�O�D�Q�L�Q�X���� �S�i�U�H�þ�N�\���� �F�K�O�H�E�D����
ale i jablka. 
     M. K. 

�ý�D�U�R�G���M�Q�L�F�N�p���X�þ�H�Q�t 
   �'�Q�H�� �������� �G�X�E�Q�D�� �Q�D�� �Q�D�ã�t�� �ã�N�R�O�H�� �S�U�R�E���K�O�R��
�Ä�ý�$�5�2�'���-�1�,�&�.�e�� �8�ý�(�1�Ë�³���� �9 1. a 2. 
�Y�\�X�þ�R�Y�D�F�t�� �K�R�G�L�Q���� �G���W�L�� �S�O�Q�L�O�\�� �U�$�]�Q�p�� �~�N�R�O�\��
�Q�D�S������ �N�D�å�G�i�� �þ�D�U�R�G���M�Q�L�F�H�� �Q�H�E�R�� �þ�D�U�R�G���M�� �þ�L��
�M�L�Q�i���V�W�U�D�ã�L�G�H�O�Q�i���E�\�W�R�V�W���P�X�V�H�O�D���Y�\�P�\�V�O�H�W�� 

 

�N�R�X�]�H�O�Q�ê���O�H�N�W�Y�D�U�����V�O�R�å�L�W���þ�D�U�R�G���M�Q�L�F�N�p���S�X�]�]�O�H��
nebo se dostat z �E�O�X�G�L�ã�W���� �G�R�� �V�S�U�i�Y�Q�p�K�R��

�K�U�D�G�X���� �1���N�W�H�U�p�� �~�N�R�O�\�� �G���W�L�� �S�O�Q�L�O�\�� �S�R�P�R�F�t��
SMART tabule.  

   �-�H�O�L�N�R�å�� �Q�i�P�� �S�R�þ�D�V�t�� �Q�H�S���i�O�R���� �Q�H�P�R�K�O�L��
�M�V�P�H�� �Y�\�U�D�]�L�W�� �Y�H�Q�� �Q�D�� �S�U�R�F�K�i�]�N�X�� �D�Q�L 
�Q�D�� �K���L�ã�W������ �$�O�H�� �W�R�� �Q�i�P�� �Q�D�N�R�Q�H�F�� �Q�H�Y�D�G�L�O�R����
�0�t�V�W�R�� �W�R�K�R�� �M�V�P�H�� �V�H�� �Y�ã�L�F�K�Q�L�� �S���H�V�X�Q�X�O�L 
�G�R�� �W���O�R�F�Y�L�þ�Q�\���� �Q�D�� �F�K�R�G�E�X�� �D�� �G�R�� �ã�N�R�O�Q�t��
�G�U�X�å�L�Q�\���� �7�D�G�\�� �W�R�W�L�å�� �S�U�R�� �Y�ã�H�F�K�Q�\�� �þ�D�U�R�G���M�H 
�D���þ�D�U�R�G���M�N�\���þ�H�N�D�O�\���U�$�]�Q�p���V�S�R�U�W�R�Y�Q�t���~�N�R�O�\���� 

     M. K. 

�ý�R�N�R�O�i�G�R�Y�i���W�U�H�W�U�D 

 

   �1�D�ã�H�� �ã�N�R�O�D�� �V�H�� �]�D�S�R�M�L�O�D�� �G�R�� �F�H�O�R�V�W�i�W�Q�t�F�K��
�E���å�H�F�N�ê�F�K�� �]�i�Y�R�G�$�� �S�U�R�� �G���W�L�� �G�R�� �����O�H�W�� �S�R�G��
�S�D�W�U�R�Q�D�F�t���-�D�Q�D���ä�H�O�H�]�Q�p�K�R�� 

 

   �0�O�D�G�ã�t�� �E���å�H�Oi �������� �P�H�W�U�$���� �W�L�� �V�W�D�U�ã�t�� �S�D�N��
300 �P�H�W�U�$.  

   �9���P�O�D�G�ã�t�F�K���]�Y�t�W���]�L�O���). H., �Y���G�t�Y�N�i�F�K���9. L.  
�9�H�� �V�W�D�U�ã�t�F�K�� �E�\�O�� �S�U�Y�Q�t�� �5. F., �W���V�Q���� �]�D�� �Q�t�P��
�V�N�R�Q�þ�L�O���$. H. �Q�i�V�O�H�G�R�Y�D�Q�ê���â. �â���� 

   �0�H�]�L���V�W�D�U�ã�t�Pi �G�t�Y�N�D�P�L���E�\�O�D���Q�H�M�U�\�F�K�O�H�M�ã�t���.. 
H. �S���H�G�� �9. �8���� �9�ã�L�F�K�Q�L�� �V�L�� �W�t�P�W�R�� �Y�\�E�R�M�R�Y�D�O�L��
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�S�R�V�W�X�S�� �G�R�� �N�U�D�M�V�N�p�K�R�� �þ�W�Y�U�W�I�L�Q�i�O�H�� �Y�� �-�D�E�O�R�Q�F�L��
�Q���1�L�V�����Y�H���þ�W�Y�U�W�H�N�����������G�X�E�Q�D�� 

   �=�G�H���G�R�V�i�K�O���Y�H�O�N�p�K�R���~�V�S���F�K���$lain, obsadil 
�N�U�i�V�Q�p�� ������ �P�t�V�W�R�� �D�� �W�t�P�� �V�H�� �N�Y�D�O�L�I�L�N�R�Y�D�O 
�G�R���U�H�S�X�E�O�L�N�R�Y�p�K�R���V�H�P�L�I�L�Q�i�O�H �Y���2�V�W�U�D�Y���� 

   �6�P�$�O�X�� �P���O�� �5�D�G�L�P���� �N�W�H�U�ê�� �V�X�Y�H�U�p�Q�Q����
�Y�\�K�U�i�O�� �V�Y�$�M�� �U�R�]�E���K�� �V�� �Q�i�V�N�R�N�H�P�� �D�V�L�� ������
�P�H�W�U�$���� �D�O�H�� �M�H�K�R�� �þ�D�V�� �E�\�O�� �F�H�O�N�R�Y���� �D�å�� �S�i�W�ê��  
�$�� �W�R�� �Q�D�� �S�R�V�W�X�S�� �Q�H�V�W�D�þilo. �$�V�S�R���� �P�D�O�R�X��
�R�G�P���Q�R�X�� �E�\�O���S�U�R�� �Q���M�� �U�R�]�K�R�Y�R�U�� �G�R�� �+�L�W�U�i�G�L�D��
�M�D�N�R�� �V�� �M�H�G�L�Q�ê�P�� �]�i�Y�R�G�Q�t�N�H�P���� �N�W�H�U�ê�� �]�Y�t�W���]�L�O��
stylem start - �F�t�O���� 

 

   �2�V�W�D�W�Q�t�P�� �X�å�� �V�H�� �W�D�N�� �Q�H�G�D���L�O�R���� �Y�ã�L�F�K�Q�L�� �V�L��
�Y�ã�D�N�� �Y�\�O�H�S�ã�L�O�L�� �V�Y�p�� �þ�D�V�\���� �9�� �W�R�P�� �Y�\�Q�L�N�O��
�â�L�P�R�Q���� �M�H�K�R�� �]�O�H�S�ã�H�Q�t�� �E�\�O�R�� �R�� �Y�t�F�H�� �Q�H�å 
10 sekund. 

 

   �9�ã�H�P�� �J�U�D�W�X�O�X�M�H�P�H�� �D�� �$�O�D�L�Q�R�Y�L�� �E�X�G�H�P�H��
�G�U�å�H�W���S�D�O�F�H�����������������Y���2�V�W�U�D�Y���� 
     Z. D. 

 

�0�i�M�R�Y�i���V�O�D�Y�Q�R�V�W 
   V �V�R�E�R�W�X�� ������������ �M�V�P�H�� �V�H�� �W�D�N�p�� �]�D�S�R�M�L�O�L 
�G�R�� �W�U�D�G�L�þ�Q�t�F�K�� �0�i�M�R�Y�ê�F�K�� �R�V�O�D�Y���� �1�D�ã�H�� �ã�N�R�O�D��
�P���O�D�� �P�R�å�Q�R�V�W�� �Y�\�V�W�R�X�S�L�W�� �V�H�� �V�Y�ê�P��
�S�U�R�J�U�D�P�H�P�� �Q�D�� �Y�H���H�M�Q�R�V�W�L���� �'���W�L��
z �S���Y�H�F�N�p�K�R���N�U�R�X�å�N�X�� �V�L�� �S���L�S�U�D�Y�L�O�\�� �Q���N�R�O�L�N��
�]�Q�i�P�ê�F�K�� �S�R�K�i�G�N�R�Y�ê�F�K�� �D�� �I�L�O�P�R�Y�ê�F�K�� �S�t�V�Q�t����
�-�L�Q�t�� �å�i�F�L�� �U�H�F�L�W�R�Y�D�O�L�� �E�i�V�Q������ �6�W�D�U�ã�t�� �å�i�F�L��
�S���H�G�Y�H�G�O�L�� �V�Y�$�M�� �W�D�Q�H�F���� �1�R�� �D�� �W�L�� �Q�H�M�P�H�Q�ã�t��
z �0�â���Q�i�V���S�R�E�D�Y�L�O�L���V�Y�ê�P���W�D�Q�H�þ�N�H�P���R���P�D�O�p�P��
�V�O�$�Q���W�L�����9�����t�P�����å�H���V�H���Q�D�ã�H���Y�\�V�W�R�X�S�H�Q�t���O�t�E�L�O�R����
�D���å�H���G���W�L���S�R�W���ã�L�O�\���V�Y�p �U�R�G�L�þ�H���D���]�Q�i�P�p�� 
     M. K. 

Den matek  
   �-�H�G�Q�R�� �R�G�S�R�O�H�G�Q�H�� �M�V�P�H�� �Y���Q�R�Y�D�O�L�� �Q�D�ã�L�P��
�P�D�P�L�Q�N�i�P�����0�D�P�L�Q�N�\���V�O�D�Y�L�O�\���V�Y�i�W�H�N�� 

   �$�� �P�\�� �Y�ã�L�F�K�Q�L�� �M�V�P�H�� �S�L�O�Q���� �Q�D�F�Y�L�þ�R�Y�D�O�L�� 
�2�G�� �~�Q�R�U�D�� �G���W�L�� �] �S���Y�H�F�N�p�K�R�� �N�U�R�X�å�N�X�� �S�R�G��
�Y�H�G�H�Q�t�P�� �S�D�Q�t�� �X�þ�L�W�H�O�N�\�� �0�D�U�N�p�W�\�� �W�U�p�Q�R�Y�D�O�\��
�K�X�G�H�E�Q�t�� �S�R�K�i�G�N�R�Y�p�� �S�i�V�P�R�����'���W�L�� �]�S�t�Y�D�O�\����
�K�U�i�O�\�� �G�L�Y�D�G�O�R�� �D�� �W�D�N�p�� �V�L�� �S���L�S�U�D�Y�L�O�\��
�S�R�K�i�G�N�R�Y�ê���N�Y�t�]���S�U�R���P�D�P�L�Q�N�\�� 

   S �S�D�Q�t�� �Y�\�F�K�R�Y�D�W�H�O�N�R�X�� �â�i�U�N�R�X�� �N�� �W�R�P�X��
�Y�\�U�R�E�L�O�\�� �S�R�W���H�E�Q�p�� �U�H�N�Y�L�]�L�W�\���� �3�D�Q�t�� �X�þ�L�W�H�O�N�D��
�0�t�O�D�� �V�H�� �V�Y�R�M�t�� �W���t�G�R�X�� �Q�D�W�U�p�Q�R�Y�D�O�D�� �S���N�Q�p��
�E�i�V�Q�L�þ�N�\���� �'���W�L�� �] �0�â�� �V �S�D�Q�t�� �X�þ�L�W�H�O�N�R�X��
�/�H�Q�N�R�X�� �U�H�F�L�W�R�Y�D�O�\���� �]�S�tvaly a tancovaly. 
�7�D�Q�F�R�Y�D�O�L���W�D�N�p���å�i�F�L���] 1. �± �������W���t�G�\���L���å�i�F�L���]�H��
4. �± �������W���t�G�\�� 

   �1�D�� �]�i�Y���U�� �G���W�L�� �S���H�G�D�O�\�� �V�Y�ê�P�� �P�D�P�L�Q�N�i�P��
�G�i�U�H�þ�N�\���� �N�W�H�U�p�� �V�L�� �Y�\�U�R�E�L�O�\�� �Y �K�R�G�L�Q�i�F�K��
�Y�ê�W�Y�D�U�Q�p���Y�ê�F�K�R�Y�\���D���S�U�D�F�R�Y�Q�t�F�K���þ�L�Q�Q�R�V�W�t�� 

   �7�R�X�W�R�� �F�H�V�W�R�X�� �E�\�F�K�� �F�K�W���O�D�� �S�R�G���N�R�Y�D�W��
�Y�ã�H�P�� �N�R�O�H�J�\�Q�t�P�� �]�D���M�H�M�L�F�K�� �S�U�i�F�L�� �V �G���W�P�L 
�D�� �W�D�N�p�� �G���N�X�M�L�� �]�D�� �S�R�P�R�F�� �Q�D�� �V�i�O�H�� �7�H�U�H�]�F�H�� �D��
�S�D�Q�t�� �N�X�F�K�D���F�H�� �0�L�U�F�H���� �$�� �V�D�P�R�]���H�M�P���� �Y�H�O�N�p��
�G�t�N�\�� �S�D�W���t�� �Y�ã�H�P���� �N�W�H���t�� �Q�D�S�H�N�O�L�� �D�� �S���L�Q�H�V�O�L��
dobroty. 
     M. K. 

   �=�D�� �U�H�G�D�N�þ�Q�t�� �U�Dd�X�� �.�X�Q�U�D�W�L�F�N�p�K�R��
zpravodaje �D�� �]���L�]�R�Y�D�W�H�O�H��obec 
Kunratice u Cvikova ze srdce �G���Nuji  
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�0�J�U���� �0�D�U�N�p�W���� �.�O�L�P�ã�R�Y�p�� �F�H�O�p�P�X 
�S�H�G�D�J�R�J�L�F�N�p�P�X�� �V�E�R�U�X �D�� ���H�G�L�W�H�O�L�� �0�J�U����
�=�G�H�Q�N�X�� �'�Y�R���i�N�R�Y�L za sp�R�O�X�S�U�i�F�L 
�D�� �]�D�V�t�O�i�Q�t�� �S���t�V�S���Y�N�$ �D�� �I�R�W�R�J�U�D�I�L�t 
v �W�R�P�W�R�� �ã�N�R�O�Q�t�P�� �U�R�F�H. �-�H�� �S���t�M�H�P�Q�p��
sledovat, co se �Y�H���ã�N�R�O�H���G���M�H���D���M�D�N�ê�P�L��
�~�V�S���F�K�\�� �V�H�� �P�$�å�H�P�H�� �S�R�F�K�O�X�E�L�W����
GRATULUJEME! 

   �8�å�� �V�H�� �W���ã�t�P�H�� �Q�D�� �V�S�R�O�X�S�U�i�F�L 
�Y�� �Q�i�V�O�H�G�X�M�t�F�t�P �ã�N�R�O�Q�t�P�� �U�R�F�H�� ���������� ����
2020.  
         �,�Q�J�����-�R�V�H�I���ý�H�U�Q�ê 

�-�D�U�Q�t���]�i�E�D�Y�D 

 

   �-�D�N�� �X�å�� �V�H�� �W�D�N�� �V�W�D�O�R���Ä�W�U�D�G�L�F�t�³ �Q�D�� �9�H�O�N�ê��
�S�i�W�H�N�����O�H�W�R�V���S���L�S�D�G�D�M�t�F�t���Q�D�������������������������� 

 

�N�R�Q�D�O�D���V�H���Q�D���V�i�O�X���.�'���-�D�U�Q�t���]�i�E�D�Y�D�� 

   �7�H�Q���� �N�G�R�� �S���L�ã�H�O���� �P�L�� �G�i�� �X�U�þ�L�W���� �]�D�� �S�U�D�Y�G�X����
�å�H�� �Q�i�O�D�G�D�� �E�\�O�D�� �Y�ê�E�R�U�Q�i���� �N�D�S�H�O�D�� �K�U�i�O�D��
�V�N�Y���O�H�� �D�� �P�R�å�Q�R�V�W�t�� �N �V�R�X�W���å�t�P�� �E�\�O�R�� �W�D�N�p��
dostatek. Pokud k �W�R�P�X���M�H�ã�W�����S���L�G�i�P���Y�ê�K�U�\�� 

 

v �S�R�G�R�E���� �V�O�R�V�R�Y�D�W�H�O�Q�ê�F�K�� �Y�V�W�X�S�H�Q�H�N���� �W�D�N��
�Y�����t�P���� �å�H�� �P�Q�R�]�t�� �] �Y�i�V�� �Q�H�R�G�F�K�i�]�H�O�L��
s �S�U�i�]�G�Q�R�X�� 

   �8�U�þ�L�W���� �Q�H�X�ã�O�R�� �Y�D�ã�t�� �S�R�]�R�U�Q�R�V�W�L���� �å�H�� �X�å��
�P�i�P�H���R�W�H�Y���H�Q�R�X���Ä�2�E�H�F�Q�t���K�R�V�S�$�G�N�X�³���� 

 
�N�W�H�U�R�X�� �S�U�R�Y�R�]�X�M�H�� �Q���N�G�H�M�ã�t�� �R�E�\�Y�D�W�H�O�N�D��
�.�X�Q�U�D�W�L�F�� �S�D�Q�t�� �,�Y�D�Q�D�� �.�X�E�i�W�R�Y�i�� �V �P�D�Q�å�H�O�H�P��
�3�H�W�U�H�P���� �-�L�P�� �G���N�X�M�H�P�H�� �]�D�� �Y�\�Q�L�N�D�M�t�F�t�� �V�H�U�Y�L�V��
�E���K�H�P���F�H�O�p���D�N�F�H�� 

 

   �0�R�F�� �M�L�P�� �S���H�M�H�P�H���� �D�E�\�� �V�H�� �K�R�V�S�$�G�F�H��
�G�D���L�O�R���� �D�� �D�E�\�� �W�R�� �E�\�O�R�� �R�S���W�� �P�t�V�W�R���� �N�G�H�� �V�H��
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�E�X�G�H�� �V�K�U�R�P�D�å���R�Y�D�W���Y���W�ã�L�Q�D�� �R�E�\�Y�D�W�H�O���R�E�F�H 
�D�� �E�X�G�H�� �W�R�� �P�t�V�W�R���� �N�G�H�� �V�H�� �E�X�G�H�� �R�G�H�K�U�i�Y�D�W��
�Y���W�ã�L�Q�D���Ä�N�X�O�W�X�U�Q�t�K�R�³ �G���Q�t���Y obci.  
     �-�����ý�� 

�)�L�O�L�S�R�M�D�N�X�E�V�N�i���Q�R�F 
�M�H�� �O�L�G�R�Y�ê�� �]�Y�\�N�� �V�S�R�M�H�Q�ê�� �V�� �S�i�O�H�Q�t�P�� �R�K���$ 
�D���Y�t�U�R�X���Y���þ�D�U�R�G���M�Q�L�F�H�����3�R�G���Q�i�]�Y�H�P 

 

 �9�D�O�S�X�U�å�L�Q�D�� �Q�R�F �M�H�� �V�O�D�Y�H�Q�� �W�D�N�p�� �Y�� �Q���P�H�F�N�\��
�P�O�X�Y�t�F�t�F�K���]�H�P�t�F�K���D���6�N�D�Q�G�L�Q�i�Y�L�L�� 

 

   SDH Kunratice �Y�H�� �V�S�R�O�X�S�U�i�F�L�� �V SK 
�'�\�Q�D�P�R�� �.�X�Q�U�D�W�L�F�H�� �D�� �2�Ò�� �S�U�R�� �Q�i�V�� �S���L�S�U�D�Y�L�O�L��
�W�U�D�G�L�þ�Q�t���S�i�O�H�Q�t���þ�D�U�R�G���M�Q�L�F�����9�D�W�U�D�����S�R�V�H�]�H�Q�t���� 

 

�K�X�G�E�D�� �L�� �R�E�þ�H�U�V�W�Y�H�Q�t�� �Y�þ�H�W�Q���� �]�i�E�D�Y�\�� �S�U�R�� �W�\��
�Q�H�M�P�H�Q�ã�t�����W�R���Y�ã�H���E�\�O�R���S���L�S�U�D�Y�H�Q�p���� 

   �'���W�L�� �V�L�� �P�R�K�O�\�� �]�D�V�R�X�W���å�L�W�� �D�� �E�\�O�R�� �Y�L�G���W���� �å�H��
je to moc bavilo.  

   �3�R�þ�D�V�t���Q�i�P���S���i�O�R���D���Y�����t�P�����å�H���V�L �W�R���N�D�å�G�ê��
z �Q�i�V���P�R�F���X�å�L�O�� 
     �-�����ý�� 

�2�E�H�F�Q�t���U�H�V�W�D�X�U�D�F�H 
�D�O�L�D�V�� �Ä�.�X�Q�U�D�W�L�F�N�i�� �K�R�V�S�$�G�N�D�³ �M�H�� �R�S���W��
�R�W�H�Y���H�Q�i���� �$�Q�R���� �S�R�� �G�H�O�ã�t�� �S�D�X�]�H���� �V�H�� �Q�i�P��
�S�R�G�D���L�O�R���V�H�K�Q�D�W���Q�R�Y�p�K�R���S�U�R�Y�R�]�R�Y�D�W�H�O�H���� 

 

   �-�D�N�� �X�å�� �M�V�H�P�� �]�P�t�Q�L�O�� �Y �S���t�V�S���Y�N�X�� �Y�ê�ã�H�� �R��
�-�D�U�Q�t�� �]�i�E�D�Y������ �R�G�� �������� �������� ���� se 
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�S�U�R�Y�R�]�R�Y�D�W�H�O�H�P�� �V�W�D�O�D�� �,�Y�D�Q�D�� �.�X�E�i�W�R�Y�i 
�V���P�D�Q�å�H�O�H�P�� 

 

   V �S�i�W�H�N�������������������������S�U�R�E���K�O�R���W�D�N�R�Y�p���P�D�O�p��
�V�O�D�Y�Q�R�V�W�Q�t�� �R�W�H�Y���H�Q�t���� �2�V�O�D�Y�L�O�L�� �M�V�P�H�� �W�R���� �M�D�N��
�M�L�Q�D�N���� �Q�H�å�� �M�t�G�O�H�P�� �D�� �S�L�W�t�P�� �D�� �N�� �W�R�P�X�� �Q�i�P��
�M�H�ã�W���� �Q���F�R�� �]�D�K�U�i�O�L���D�� �]�S���Y�H�P�� �G�R�S�U�R�Y�R�G�L�O�L��
�Q�D�ã�L���S���i�W�H�O�p�� 

 

   �-�D�N�R�� �S�R�Y�H�G�H�Q�ê���P�D�U�N�H�W�L�Q�J�R�Y�ê�� �W�D�K��
�S�R�Y�D�å�X�M�L�� �Y�ê�]�Y�X�� �Q�D�� �9�H�O�L�N�R�Q�R�þ�Q�t�� �S�R�Q�G���O�t 
22. �������� �������� �N�G�\�� �Q�R�Y�i�� �K�R�V�W�L�Q�V�N�i�� �,�Y�D�Q�N�D��
�Q�H�F�K�D�O�D�� �Y�\�K�O�i�V�L�W���� �å�H�� �N�G�R�� �S���L�M�G�H��
s �S�R�P�O�i�]�N�R�X�� �Q�D�� �N�R�O�H�G�X�� �G�R�� �U�H�V�W�D�X�U�D�F�H����
�Y�\�N�R�O�H�G�X�M�H�� �V�L�� �S�L�Y�R�� �]�G�D�U�P�D���� �0�\�V�O�t�P���� �å�H��
�]�i�M�H�P�F�$���E�\�O�R���Y�t�F���Q�H�å���G�R�V�W�� 

   �9�����t�P���� �å�H�� �W�D�N�� �M�D�N�� �E�\�O�D�� �K�R�V�S�R�G�D�� �S�O�Q�i�� �S���L��
�V�O�D�Y�Q�R�V�W�Q�t�P�� �]�D�K�i�M�H�Q�t�� �S�U�R�Y�R�]�X�� �E�X�G�H�� �K�R�M�Q����
�Q�D�Y�ã�W���Y�R�Y�i�Q�D���L���Q�D�G�i�O�H�� 

   �3���H�M�P�H���M�t���M�H�Q���V�D�P�p���V�S�R�N�R�M�H�Q�p���]�i�N�D�]�Q�t�N�\����
�N�W�H���t�� �V�H�� �E�X�G�R�X�� �U�i�G�L�� �Y�U�D�F�H�W�� �D�� �V�Y�i�� �N�O�D�G�Q�i��
�G�R�S�R�U�X�þ�H�Q�t�� �E�X�G�R�X�� �ã�t���L�W�� �P�H�]�L�� �V�Y�ê�P�L�� �S���i�W�H�O�L 
�D���]�Q�i�P�ê�P�L���� 
     �-�����ý�� 

 

�5�X�G�R�O�I�� �.�|�J�O�H�U���± �D�X�W�R�U�� �S�U�Y�Q�t��
�Q�D�X�þ�Q�p�� �V�W�H�]�N�\�� �Y �ý�H�V�N�ê�F�K��
�]�H�P�t�F�K 
   �5�H�J�L�R�Q�� �â�O�X�N�Q�R�Y�V�N�p�K�R���Y�ê�E���å�N�X���� �N�W�H�U�ê��
�P�i�P�H�� �]�D�� �K�X�P�Q�\�� �þ�L�� �V�S�t�ã�� �]�D�� �N�R�S�F�H�P���� �V�H��
�G�Q�H�V�� �P�$�å�H�� �]�G�i�W�� �M�D�N�R�� �E�R�K�H�P�� �]�D�S�R�P�H�Q�X�W�i��
�þ�i�V�W���ý�H�V�N�p���U�H�S�X�E�O�L�N�\�����P�t�V�W�R�����N�G�H���O�L�ã�N�\ 

 

�G�i�Y�D�M�t�� �G�R�E�U�R�X�� �Q�R�F���� �1�H�� �Y�å�G�\�� �W�R�P�X�� �W�D�N�� �D�O�H��
bylo. I  �W�H�Q�W�R�� �U�H�J�L�R�Q�� �P�i�� �V�Y�p�� �]�D�M�t�P�D�Y�R�V�W�L����
�V�Y�p�� �Y�ê�]�Q�D�P�Q�p�� �R�V�R�E�Q�R�V�W�L�� �D �Q�i�U�R�G�Q�t��
buditele. Jed�Q�t�P�� �] nich byl i �D�P�D�W�p�U�V�N�ê��
geolog, astronom a �S���t�U�R�G�R�Y���G�H�F���� �5�X�G�R�O�I��
�.�|�J�O�H�U���± �D�X�W�R�U�� �S�U�Y�Q�t�� �Q�D�X�þ�Q�p�� �V�W�H�]�N�\�� �Y �Q�D�ã�t��
�S���t�U�R�G���� 

�3���t�U�R�G�R�]�S�\�W���M�D�N�R���å�L�Y�R�W�Q�t���Y�i�ã�H�� 
   �5�X�G�R�O�I���.�|�J�O�H�U���V�H���Q�D�U�R�G�L�O�����������E���H�]�Q�D���U�R�N�X��
1899 v �.�U�i�V�Q�p�� �/�t�S������ �G�R �U�R�G�L�Q�\�� �G���O�Q�t�N�D��
v �W�H�[�W�L�O�Q�t�P�� �S�U�$�P�\�V�O�X���� �0�O�D�G�ê�� �5�X�G�R�O�I�� �E�\�O��
�Y�H�O�L�F�H�� �Q�D�G�D�Q�p�� �G�t�W������ �D�O�H�� �F�K�X�G�i�� �U�R�G�L�Q�D�� �V�H��
�W���H�P�L���G���W�P�L���V�L���Q�H�P�R�K�O�D���G�R�Y�R�O�L�W���S�R�V�O�D�W���V�\�Q�D��
na �J�\�P�Q�i�]�L�X�P���� �N�G�H�� �E�\�� �P�R�K�O�� �S�O�Q����
�U�R�]�Y�L�Q�R�X�W�� �V�Y�p�� �Q�D�G�i�Q�t�� �N �Y���G������ �1�D�N�R�Q�H�F��
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�5�X�G�R�O�I�� �.�|�J�O�H�U�� �D�E�V�R�O�Y�R�Y�D�O�� �6�W�i�W�Q�t��
�S�U�$�P�\�V�O�R�Y�R�X�� �ã�N�R�O�X�� �S�O�H�W�D���V�N�R�X�� �Y �.�U�i�V�Q�p��
�/�t�S���� �D �]�D�þ�D�O�� �S�U�D�F�R�Y�D�W���� �V�W�H�M�Q���� �M�D�N�R�� �M�H�K�R��
�U�R�G�L�þ�H���� �Y �W�H�[�W�L�O�Q�t�P�� �S�U�$�P�\�V�O�X���� �9�H �Y���N�X�� ������
�O�H�W���]�t�V�N�D�O���S�U�i�F�L���Y �W�H�[�W�L�O�Q�t���W�R�Y�i�U�Q���� 

 
�'�R�E�R�Y�ê�� �V�Q�t�P�H�N�� �J�H�R�O�R�J�L�F�N�p�� �P�D�S�\��
v �=�D�K�U�D�G�i�F�K���] roku 1941. 

podnikatele Philippa Michela v �=�D�K�U�D�G�i�F�K��
u �.�U�i�V�Q�p���/�t�S�\�����N�G�H���E�\�O���S�O�H�W�D���H�P�����3�R�]�G���M�L���V�H��
stal i �W�H�[�W�L�O�Q�t�P���Q�i�Y�U�K�i���H�P���� �P�L�V�W�U�H�P��
ve �Y�ê�U�R�E�����Q�H�E�R���W�H�F�K�Q�L�F�N�ê�P���~���H�G�Q�t�N�H�P�� 

   V �U�R�F�H�� ���������� �V�H�� �5�X�G�R�O�I�� �.�|�J�O�H�U�� �R�å�H�Q�L�O��
a v �U�R�F�H�� ���������� �V�H�� �P�D�Q�å�H�O�p�� �Q�D�V�W���K�R�Y�D�O�L��
do �G�R�P�X�� �U�R�G�L�þ�$�� �P�D�Q�å�H�O�N�\�� �Y �=�D�K�U�D�G�i�F�K��
u �.�U�i�V�Q�p�� �/�t�S�\���� �6�Y���W�R�Y�R�X�� �Y�i�O�N�X�� �S���H�þ�N�D�O��
�5�X�G�R�O�I�� �.�|�J�O�H�U�� �]�D�P���V�W�Q�i�Q�� �V�Y�ê�P�L�� �Q�H�M�Y���W�ã�t�P�L��
�N�R�Q�t�þ�N�\���± �J�H�R�O�R�J�L�t���� �D�V�W�U�R�Q�R�P�L�t��
a �S���t�U�R�G�R�]�S�\�W�H�P���� �3�R�Y�i�O�H�þ�Q�ê�� �R�G�V�X�Q��
�Q���P�H�F�N�p�K�R�� �R�E�\�Y�D�W�H�O�V�W�Y�D�� �]�H�� �â�O�X�N�Q�R�Y�V�N�p�K�R��
�Y�ê�E���å�N�X���V�H���U�R�G�L�Q�����5�X�G�R�O�I�D���.�|�J�O�H�U�D���Y�\�K�Q�X�O���� 

 
�8�N�D�]�D�W�H�O�� �.�|�J�O�H�U�R�Y�\�� �Q�D�X�þ�Q�p�� �V�W�H�]�N�\�� �X dnes 
�M�L�å���]�D�Q�L�N�O�p�K�R���P�O�ê�Q�D���Y �.�\�M�R�Y����  

a �W�R�� �]�H�M�P�p�Q�D�� �G�t�N�\�� �S�U�R�W�L�Q�D�F�L�V�W�L�F�N�ê�P��
�S�R�V�W�R�M�$�P�����N�W�H�U�p���]�D�V�W�i�Y�D�O�L�����D�O�H���W�D�N�p���G�t�N�\�� 

�5�X�G�R�O�I�R�Y���� �W�Y�U�G�R�K�O�D�Y�R�V�W�L�� �S���L�� �Y�\�M�H�G�Q�i�Y�i�Q�t��
s �P�t�V�W�Q�t�P�L�� �~���D�G�\���� �, �S���H�V�� �Q�H�S���t�]�Q�L�Y�R�X��
�S�R�Y�i�O�H�þ�Q�R�X�� �V�L�W�X�D�F�L���� �N�G�\�� �G�t�N�\�� �R�G�V�X�Q�X�� �S���L�ã�H�O��
o �P�Q�R�K�R���S���i�W�H�O���D �N�R�O�H�J�$���� �V�H���5�X�G�R�O�I���.�|�J�O�H�U��
�V�Q�D�å�L�O�� �R �G�D�O�ã�t�� �S���t�U�R�G�R�Y���G�Q�p�� �E�i�G�i�Q�t���� �ä�L�Y�R�W��
�D�O�H�� �S�t�ã�H�� �Y�O�D�V�W�Q�t�� �S���t�E���K�\���� �D to i  v tomto 
�S���t�S�D�G������ �5�X�G�R�O�I�� �.�|�J�O�H�U�� �W�U�D�J�L�F�N�\�� �X�P�t�U�i��
na �Q�i�V�O�H�G�N�\�� �S�R�F�K�\�E�H�Q�t�� �O�p�N�D���V�N�p�K�R��
�S�H�U�V�R�Q�i�O�X�� �Y nemocnici v Rumburku 19. 
dubna roku 1949. 

�9���G�F�H�P���R�V�X�G�X���Q�D�Y�G�R�U�\ 
   �5�X�G�R�O�I�� �.�|�J�O�H�U �E�\�O�� �Y�H�O�L�F�H�� �Q�D�G�D�Q�ê�P��
�þ�O�R�Y���N�H�P�� �D �]�G�D�W�Q�ê�P�� �S���t�U�R�G�R�Y���G�F�H�P����
I  �S���H�V���W�R�����å�H���P�X���Q�H�E�\�O�R���X�P�R�å�Q���Q�R���S���t�U�R�G�Q�t��
�Y���G�\�� �Y�\�V�W�X�G�R�Y�D�W�� �D �Q�H�P�R�K�O�� �V�H�� �S���t�U�R�G�R�X��
�]�D�E�ê�Y�D�W�� �S�U�R�I�H�V�L�R�Q�i�O�Q������ �]�D�Q�H�F�K�D�O�� �Y�ê�U�D�]�Q�ê��
odkaz a �E�\�O�� �X�]�Q�i�Y�D�Q�ê�P�� �D�P�D�W�p�U�V�N�ê�P��
�S���t�U�R�G�R�Y���G�F�H�P���� �9 �R�E�G�R�E�t�� �P�H�]�L�� �O�H�W�\�� ����������
a 1938 se R�X�G�R�O�I�� �.�|�J�O�H�U�� �Y���Q�R�Y�D�O�� �V�W�X�G�L�X��
�]�D�P�����H�Q�p�P�X���Q�D �D�V�W�U�R�Q�R�P�L�F�N�i�� 

 
�=�D�V�W�D�Y�H�Q�t�� �Q�D�X�þ�Q�p�� �V�W�H�]�N�\�� �V �9�O�þ�t�� �K�R�U�R�X��
v �S�R�]�D�G�t�� 

a �J�H�R�O�R�J�L�F�N�i�� �W�p�P�D�W�D���� �2�G roku 1926 
�V�S�R�O�X�S�U�D�F�R�Y�D�O�� �V�H�� �â�Y�ê�F�D�U�V�N�R�X�� �I�H�G�H�U�i�O�Q�t��
�R�E�V�H�U�Y�D�W�R���t�� �Y Curychu a poskytoval 
�L�Q�V�W�L�W�X�F�L�� �V�Y�i�� �S�R�]�R�U�R�Y�i�Q�t���� �9�H�O�L�F�H�� �R�F�H���R�Y�D�Q�ê��
j�H�� �.�|�J�O�H�U�$�Y�� �Q�i�þ�U�W�� �S�R�O�i�U�Q�t�� �]�i���H�� �] 25. ledna 
1938, za �F�R�å�� �E�\�O�� �R�F�H�Q���Q�� �.�U�i�O�R�Y�V�N�R�X��
�R�E�V�H�U�Y�D�W�R���t�� �Y Greenwich, a v souvislosti 
s �W�R�X�W�R�� �S�R�O�i�U�Q�t�� �]�i���t�� �V�H�� �R �Q���P�� �]�P�L���X�M�H��
i encyklopedie Josepha Johanna von 
�/�L�W�W�U�R�Z�D���Ä�'�L�H���:�X�Q�G�H�U���G�H�V���+�L�P�P�H�O�V�³���Y edici 
z roku 1939. 
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�6�W�Y�R���H�Q�t �M�H�G�L�Q�H�þ�Q�p���J�H�R�O�R�J�L�F�N�p���P�D�S�\ 
   �%�H�]�S�U�R�V�W���H�G�Q���� �S�R�W�p���� �F�R�� �V�H�� �S���H�V�W���K�R�Y�D�O��
do obce Zahrady v �U�R�F�H���������������]�D�þ�D�O���.�|�J�O�H�U��
pracovat na �V�Y�p�� �X�Q�L�N�i�W�Q�t�� �S�O�D�V�W�L�F�N�p��
�J�H�R�O�R�J�L�F�N�p�� �P�D�S������ �V�H�V�W�D�Y�H�Q�p�� �] hornin 
�S���t�V�O�X�ã�H�M�t�F�t�F�K�� �N �M�H�G�Q�R�W�O�L�Y�ê�P�� �O�R�N�D�O�L�W�i�P����
�5�X�G�R�O�I�� �.�|�J�O�H�U si tyto horniny navozil 
na �V�Y�p�P�� �E�L�F�\�N�O�X�� �Y ruksaku z �P�D�S�R�Y�D�Q�ê�F�K��
lokalit. Na ������ �P�H�W�U�H�F�K�� �þ�W�Y�H�U�H�þ�Q�t�F�K��
�L�Q�W�H�U�S�U�H�W�X�M�H���V�N�X�W�H�þ�Q�R�X���R�E�O�D�V�W�������� �N�L�O�R�P�H�W�U�$��
�þ�W�Y�H�U�H�þ�Q�t�F�K���� �N�W�H�U�i�� �V�H�� �U�R�]�S�U�R�V�W�t�U�i��
od �'�R�X�E�L�F�H�� �D�å�� �S�R �1�R�Y�p�� �.���H�þ�D�Q�\���� �1�D�M�G�H�P�H��
�]�G�H���� �P�L�P�R�� �M�L�Q�p���� �Y�]�R�U�N�\�� �þ�H�G�L�þ�H�� �] �9�O�þ�t�� �K�R�U�\ 
�Q�H�E�R�� �Y�]�R�U�N�\�� �E�U�W�Q�L�F�N�p�� �D �O�X�å�L�F�N�p�� �å�X�O�\����
�9�H���H�M�Q�R�V�W�L�� �E�\�O�D�� �W�D�W�R�� �J�H�R�O�R�J�L�F�N�i�� �P�D�S�D��
�]�S���t�V�W�X�S�Q���Q�D�� �Y roce 1937 a v roce 1983 
�E�\�O�D���Y�\�K�O�i�ã�H�Q�D���W�H�F�K�Q�L�F�N�R�X���S�D�P�i�W�N�R�X�� 

 
�.�|�J�O�H�U�R�Y�D�� �Q�D�X�þ�Q�i�� �V�W�H�]�N�D�� �.�U�i�V�Q�R�O�L�S�V�N�H�P��
v �G�Q�H�ã�Q�t���S�R�G�R�E�������)�R�W�R���=�G�H�Q���N���3�D�W�]�H�O�W 

�3�U�Y�Q�t�� �Q�D�X�þ�Q�i�� �V�W�H�]�N�D�� �Y �ý�H�V�N�ê�F�K 
�]�H�P�t�F�K 
   �$�V�L�� �Q�H�M�Y�ê�]�Q�D�P�Q���M�ã�t�P�� �.�|�J�O�H�U�R�Y�ê�P 
�S�R�þ�L�Q�H�P�� �Q�D �S�R�O�L�� �S�R�S�X�O�D�U�L�]�D�F�H�� �S���t�U�R�G�Q�t�F�K��
�Y���G�� �E�\�O�R�� �Y�\�W�Y�R���H�Q�t�� �Y�$�E�H�F�� �S�U�Y�Q�t�� �Q�D�X�þ�Q�p��
stezky v �ý�H�V�N�ê�F�K�� �]�H�P�t�F�K���� �7�U�D�V�D�� �V�W�H�]�N�\��
�P�����L�O�D�� �S���L�E�O�L�å�Q���� ������ �N�L�O�R�P�H�W�U�$�� �D sledovala 
�Y�ê�]�Q�D�P�Q�R�X���J�H�R�O�R�J�L�F�N�R�X���S�R�U�X�F�K�X���R�G�G���O�X�M�t�F�t��
�å�X�O�\�� �R�G �S�t�V�N�R�Y�F�$���� �W�]�Y���� �/�X�å�L�F�N�R�X�� �S�R�U�X�F�K�X����
�1�D�X�þ�Q�i���V�W�H�]�N�D���]�D�þ�t�Q�D�O�D���Q�D �9�i�S�H�Q�F�H���X obce 
�'�R�X�E�L�F�H���� �S�R�N�U�D�þ�R�Y�D�O�D�� �.�\�M�R�Y�V�N�ê�P�� �~�G�R�O�t�P��
a �G�R�Y�H�G�O�D�� �Q�i�Y�ã�W���Y�Q�t�N�\�� �D�å�� �Q�D �9�O�þ�t�� �K�R�U�X����
�7�U�D�V�D�� �E�\�O�D�� �R�V�D�]�H�Q�D�� �D�å�� �V�H�G�P�L�� �G�H�V�t�W�N�D�P�L��
�G���H�Y���Q�ê�F�K���W�D�E�X�O�t�����N�W�H�U�p���Y�\�W�Y�R���L�O���V�i�P���5�X�G�R�O�I��
�.�|�J�O�H�U���� �7�\�W�R�� �F�H�G�X�O�H�� �V�H�]�Q�D�P�R�Y�D�O�\��
�Q�i�Y�ã�W���Y�Q�t�N�\�� �V �J�H�R�O�R�J�L�F�N�ê�P�L���� �E�R�W�D�Q�L�F�N�ê�P�L, 
�]�R�R�O�R�J�L�F�N�ê�P�L�� �D �Y�O�D�V�W�L�Y���G�Q�ê�P�L�� �L�Q�I�R�U�P�D�F�H�P�L����

ale i s �P�t�V�W�Q�t�P�L�� �N�X�U�L�R�]�L�W�D�P�L���� �,�Q�I�R�U�P�D�þ�Q�t��
�W�D�E�X�O�H�� �E�\�O�\�� �X�Q�L�N�i�W�Q�t�� �D na svou dobu velmi 
�Q�D�G�þ�D�V�R�Y�p���� �=�D�M�t�P�D�Y�R�V�W�t�� �M�H���� �å�H�� �E�\�O�\�� �F�H�G�X�O�H��
na �]�L�P�X���R�G�V�W�U�D�Q���Q�\���D �R�V�D�]�R�Y�i�Q�\���E�\�O�\���]�D�V�H��
�D�å�� �Q�D �M�D���H���� �1�D �Y�]�Q�L�N�X�� �V�W�H�]�N�\�� �V�H�� �S�R�G�t�O�H�O��
i Hors�N�ê�� �V�S�R�O�H�N�� �S�U�R�� �Q�H�M�V�H�Y�H�U�Q���M�ã�t�� �ý�H�F�K�\����
�$�O�S�V�N�ê�� �V�S�R�O�H�N�� �ä�L�W�D�Y�D���± Varnsdorf, ale 
i �G�R�E�U�R�Y�R�O�Q�t�� �G�i�U�F�L�� �D �Q���N�W�H�U�p�� �R�E�F�H��
ze �â�O�X�N�Q�R�Y�V�N�p�K�R�� �Y�ê�E���å�N�X�� �D obce Cvikov 
�Q�H�E�R�� �+�R�U�Q�t�� �6�Y���W�O�i���� �5�X�G�R�O�I�� �.�|�J�O�H�U�� �R�V�R�E�Q����
�S�U�R�Y�i�]�H�O�� �Q�i�Y�ã�W���Y�Q�t�N�\�� �Q�D �Q�D�X�þ�Q�p�� �V�W�H�]�F�H�� �D�å��
do �U�R�N�X�� ������������ �3�R�Y�i�O�H�þ�Q�i�� �O�p�W�D�� �Y�ã�D�N�� �Q�H�E�\�O�D��
�G�D�O�ã�t�� �H�[�L�V�W�H�Q�F�L�� �Q�D�X�þ�Q�p�� �V�W�H�]�N�\�� �S���t�O�L�ã��
�Q�D�N�O�R�Q���Q�D���� �D i �N�G�\�å�� �.�|�J�O�H�U�� �X�V�L�O�R�Y�Q����
�S���H�N�O�i�G�D�O�� �S�$�Y�R�G�Q���� �Q���P�H�F�N�p�� �W�D�E�X�O�H��
do �þ�H�ã�W�L�Q�\���� �X�S�D�G�O�D�� �W�D�W�R�� �M�H�G�L�Q�H�þ�Q�i�� �V�W�H�]�N�D��
na �G�O�R�X�K�i���G�H�V�H�W�L�O�H�W�t���G�R �]�D�S�R�P�Q���Q�t�� 

 
�5�X�G�R�O�I�� �.�|�J�O�H�U�� �S���L�� �R�V�D�]�R�Y�i�Q�t�� �W�D�E�X�O�H�� �Q�D�X�þ�Q�p��
stezky.  

   �.�U�i�W�F�H��po �Y�]�Q�L�N�X���1�i�U�R�G�Q�t�K�R���S�D�U�N�X���ý�H�V�N�p��
�â�Y�ê�F�D�U�V�N�R�� �Y �U�R�F�H�� ���������� �]�D�þ�D�O�\�� �S�U�i�F�H��
na �R�E�Q�R�Y�H�Q�t�� �.�|�J�O�H�U�R�Y�\�� �Q�D�X�þ�Q�p�� �V�W�H�]�N�\��
a �S�U�R�� �Y�H���H�M�Q�R�V�W�� �E�\�O�D�� �]�S���t�V�W�X�S�Q���Q�D�� �Y roce 
2006. V �G�Q�H�ã�Q�t�� �G�R�E���� �P�i�� �Q�D�X�þ�Q�i�� �V�W�H�]�N�D��
�V�N�R�U�R���������N�L�O�R�P�H�W�U�$���D je na �Q�t���������]�D�V�W�D�Y�H�Q�t����
�6�W�H�M�Q���� �M�D�N�R�� �S�$�Y�R�G�Q�t�� �V�W�H�]�N�D���� �L dnes je 
�Q�i�Y�ã�W���Y�Q�t�N�� �L�Q�I�R�U�P�R�Y�i�Q�� �R �S���t�U�R�G�R�Y���G�Q�ê�F�K��
i �O�R�N�i�O�Q�t�F�K�� �]�D�M�t�P�D�Y�R�V�W�H�F�K�� �.�U�i�V�Q�R�O�L�S�V�N�D����
�6�W�H�]�N�D�� �]�D�þ�t�Q�i�� �Y �.�U�i�V�Q�p�� �/�t�S���� �Q�D �Q�i�P���V�W�t����
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�R�G�N�X�G�� �Y�H�G�H�� �S���H�V�� �.�D�P�H�Q�Q�R�X�� �K�R�U�N�X��
k �S���t�U�R�G�Q�t�� �U�H�]�H�U�Y�D�F�L�� �9�i�S�H�Q�N�D�� �X Doubice. 
Z �W�R�K�R�W�R�� �P�t�V�W�D�� �V�W�H�]�N�D�� �S�R�N�U�D�þ�X�M�H�� �S�R�X�]�H��
s �P�D�O�ê�P�L�� �R�G�F�K�\�O�N�D�P�L�� �S�R�G�p�O�� �S�$�Y�R�G�Q�t��
�.�|�J�O�H�U�\�� �W�U�D�V�\�� �D�å�� �Q�D �9�O�þ�t�� �K�R�U�X�� �N �U�R�]�K�O�H�G�Q������
�'�D�O�ã�t�� �N�U�R�N�\�� �]�D�Y�H�G�R�X�� �Q�i�Y�ã�W���Y�Q�t�N�\��
do Zahrad u �.�U�i�V�Q�p�� �/�t�S�\���� �N�G�H�� �M�H�� �P�R�å�Q�R��
u �G�R�P�X�� �þ���� �S�� �������� �N�D�P�� �V�H�� �.�|�J�O�H�U�� �V�Y�R�X��
�å�H�Q�R�X�� �S���H�V�W���K�R�Y�D�O�� �Y �U�R�F�H�� ������������ �Q�D�Y�ã�W�t�Y�L�W��
�M�H�K�R�� �S�O�D�V�W�L�F�N�R�X�� �J�H�R�O�R�J�L�F�N�R�X�� �P�D�S�X���� �'�i�O�H��
pak stezka pok�U�D�þ�X�M�H�� �S���H�V�� �R�V�D�G�X�� �6�Q���å�Q�i��
a �K�U�i�G�H�N�� �.�U�i�V�Q�ê�� �E�X�N���� �D�å�� �S���L�F�K�i�]�t�� �]�S���W��
do �.�U�i�V�Q�p�� �/�t�S�\���� �8�M�t�W�� �F�H�O�R�X�� �W�U�D�V�X�� �.�|�J�O�H�U�R�Y�\��
�Q�D�X�þ�Q�p�� �V�W�H�]�N�\�� �Y �M�H�G�Q�R�P�� �G�Q�L�� �M�H�� �V�S�t�ã�H�� �S�U�R��
�]�G�D�W�Q���M�ã�t�� �W�X�U�L�V�W�\���� �-�V�R�X�� �]�G�H�� �Y�ã�D�N�� �L �N�U�D�W�ã�t��
�Y�D�U�L�D�Q�W�\�� �S�U�R�� �W�\�� �P�p�Q���� �]�G�D�W�Q�p�� �Q�H�E�R�� �S�U�R��
rodiny s �G���W�P�L���� �6�W�H�]�N�D�� �P�i�� �Q���N�R�Oik 
�Y�ê�F�K�R�]�t�F�K�� �P�t�V�W���� �Y �.�U�i�V�Q�p�� �/�t�S������
na �9�i�S�H�Q�F�H���� �Y �.�\�M�R�Y���� �D na �9�O�þ�t�� �K�R���H�� �D je 
�P�R�å�Q�R���W�U�D�V�X���Y�\�N�R�Q�D�W���Y �Q���N�R�O�L�N�D���H�W�D�S�i�F�K�� 

�1�H�V�P�D�]�D�W�H�O�Q�ê���R�G�N�D�]���5�X�G�R�O�I�D���.�|�J�O�H�U�D 
   �5�X�G�R�O�I�� �.�|�J�O�H�U�� �E�\�O�� �Q�D�G�D�Q�ê�P��
�S���t�U�R�G�R�Y���G�F�H�P�� �D �þ�O�R�Y���N�H�P�� �V�H�� �]�Q�D�þ�Q�ê�P��
�U�R�]�K�O�H�G�H�P���� �N�W�H�U�ê�� �Y�ã�D�N�� �Q�H�P���O�� �S���t�O�L�ã�� �ã�W���V�W�t����
�-�H�K�R�� �U�R�G�L�Q�D�� �V�H�� �S�R�W�ê�N�D�O�D�� �V nedostatkem 
�S�U�R�V�W���H�G�N�$���� �D�E�\�� �V�\�Q�R�Y�L�� �X�P�R�å�Q�L�O�D�� �V�W�X�G�R�Y�D�W��
�P�L�O�R�Y�D�Q�R�X�� �Y���G�X���� �å�L�O�� �D �W�Y�R���L�O��
v �N�R�P�S�O�L�N�R�Y�D�Q�p�P�� �R�E�G�R�E�t�� �N�R�O�H�P�� �G�U�X�K�p��
�V�Y���W�R�Y�p�� �Y�i�O�N�\���� �W�U�D�J�L�F�N�\�� �]�H�P���H�O�� �Y �U�H�O�D�W�L�Y�Q����
�P�O�D�G�p�P���Y���N�X�� �S�D�G�H�V�i�W�L�� �O�H�W���� �D�O�H�� �S���H�V��
�Y�ã�H�F�K�Q�\�� �W�\�W�R�� �Q�H�V�Q�i�]�H�� �V�H�� �V�W�D�O�� �D�P�D�W�p�U�V�N�ê�P��
�Y���G�F�H�P�� �Q�D �Y�\�V�R�N�p�� �~�U�R�Y�Q�L���� �N�W�H�U�ê�� �E�\�O��
�X�]�Q�i�Y�i�Q�� �Q�H�M�S�U�R�V�O�X�O�H�M�ã�t�P�L�� �Y���G�H�F�N�ê�P�L��
�L�Q�V�W�L�W�X�F�H�P�L�� �V�Y�p�� �G�R�E�\���� �5�X�G�R�O�I�� �.�|�J�O�H�U��
po �V�R�E���� �]�D�Q�H�F�K�D�O�� �Y�ê�]�Q�D�P�Q�ê�� �R�G�N�D�]���� �M�H�K�R��
�þ�U�W�D�� �S�R�O�i�U�Q�t�� �]�i���H�� �V�H�� �S�U�R�G�i�Y�D�O�D��
na �S�R�K�O�H�G�Q�L�F�t�F�K�� �M�H�ã�W���� �G�O�R�X�K�R�� �S�R jeho 
�V�P�U�W�L���� �M�H�K�R�� �J�H�R�O�R�J�L�F�N�i�� �]�D�K�U�D�G�D�� �M�H�� �V�W�i�O�H��
k �Y�L�G���Q�t�� �D �]�Y�t�G�D�Y�ê�� �W�X�U�L�V�W�D�� �P�$�å�H�� �L dnes, 
po �W�D�N���N�D�� �R�V�P�G�H�V�i�W�L�� �O�H�W�H�F�K�� �R�G �M�H�M�t�K�R��
�Y�]�Q�L�N�X���� �N�U�i�þ�H�W�� �S�R �M�H�K�R�� �Q�D�X�þ�Q�p�� �V�W�H�]�F�H����
�3���L�M�P���W�H���S�U�R�V�t�P�� �L �Y�\�� �S�R�]�Y�i�Q�t�� �Q�D �S�U�R�F�K�i�]�N�X��
�.�|�J�O�H�U�R�Y�R�X�� �Q�D�X�þ�Q�R�X�� �V�W�H�]�N�R�X��
�.�U�i�V�Q�R�O�Lpskem, a �X�F�W���P�H�� �W�D�N�� �M�H�K�R��
�S�D�P�i�W�N�X�� 
     T. M. 

������ �0�i�M�R�Y�i�� �V�O�D�Y�Q�R�V�W�� �V �Y�ê�U�R�þ�t�P��
�V�N�O�i���V�N�p���K�X�W�����3�D�þ�L�Q�H�N���*�O�D�V�V 
   �$�Q�L�� �V�H�� �W�R�P�X�� �Q�H�F�K�F�H�� �Y�����L�W���� �å�H�� �X�å�� �M�H�� �W�R��
�S�i�W�ê�� �U�R�N���� �F�R�� �M�H�� �Y �S�U�R�Y�R�]�X�� �V�N�O�i���V�N�i�� �K�X�"��
�3�D�þ�L�Q�H�N���*�O�D�V�V���]�G�H���Y �.�X�Q�U�D�W�L�F�t�F�K���X���&�Y�L�N�R�Y�D�� 

 

   �$�Q�R���� �P�t�V�W�R�� �S�R�O�R�U�R�]�S�D�G�O�p�� �E�X�G�R�Y�\�� �E�ê�Y�D�O�p��
�N�R�Q�t�U�Q�\���� �Q�D�S�R�V�O�H�G�\�� �V�E���U�Q�p�K�R�� �G�Y�R�U�D�� �R�E�F�H����
zde �Y�\�U�R�V�W�O�R���Q�i�G�K�H�U�Q�p���P�t�V�W�R���Q�D�E�t�M�H�M�t�F�t���R�N�R�O�t�� 

 

�H�Q�H�U�J�L�t�� �D�� �~�å�D�V�Q�ê�P�L�� �V�N�O�i���V�N�ê�P�L�� �G�t�O�\��
�]�Q�i�P�ê�P�L���S�R���F�H�O�p�P���V�Y���W���� �1�i�G�K�H�U�Q�i  

 

galerie v �S�D�W���H�� �D���V�N�O�H�Q���Q�i�� �]�D�K�U�D�G�D�� �Y�H��
skalce jsou toho �Q�i�O�H�å�L�W�ê�Pi �G�$�N�D�]y. 
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   P�R�þ�L�Q�� �E�ê�Y�D�O�p�K�R�� �V�W�D�U�R�V�W�\�� �.�D�U�O�D�� �0�L�Q�D���t�N�D 
�Y�H�� �V�S�R�O�X�S�U�i�F�L�� �V�H�� �V�N�O�i���V�N�ê�P�� �P�L�V�W�U�H�P�� �-�L���t�P��
�3�D�þ�L�Q�N�H�P�� �]�D�O�R�å�L�W�� �Ä�W�U�D�G�L�F�L�³�� �R�V�O�D�Y�\�� �M�D�U�D�� �R�E�F�H��
Kunratice spojenou s �G�Q�H�P���R�W�H�Y���H�Q�ê�F�K�� 

 

�G�Y�H���t�� �Y�H�� �]�G�H�M�ã�t�� �V�N�O�i�U�Q������ �Y �N�Y���W�Q�X�� �U�R�N�X��
������������ �E�\�O�� �Y�ê�E�R�U�Q�ê�P�� �W�D�K�H�P���� �N�W�H�U�ê�� �V�L��
�]�D�V�O�R�X�å�t���S�R�F�K�Y�D�O�X�� 

 

   �3�i�Q�R�Y�p���� �M�H�� �W���H�E�D�� �X�]�Q�D�W���� �å�H�� �Q�i�S�D�G�� �W�R�� �E�\�O��
�Y�ê�E�R�U�Q�ê�� �D�� �M�V�P�H�� �U�i�G�L���� �å�H�� �Y tomto duchu 
�P�$�å�H�P�H�� �S�R�N�U�D�þ�R�Y�D�W�� �N�D�å�G�ê�P�� �U�R�N�H�P, 
�G���N�X�M�H�P�H. 

 
   �6�R�E�R�W�D�� �������� �N�Y���W�Q�D���� �E�\�O�D�� �Y�H�O�N�ê�P�� �G�Q�H�P��
�S�U�R�� �R�E�H�F�� �.�X�Q�U�D�W�L�F�H�� �X�� �&�Y�L�N�R�Y�D�� �L�� �V�N�O�i���V�N�R�X��

�K�X�"�� �3�D�þ�L�Q�H�N�� �*�O�D�V�V���� �3�U�R�J�U�D�P�� �E�\�O �Q�D�E�L�W�ê 
�N�� �S�U�D�V�N�Q�X�W�t�� �D�� �Y�����t�P���� �å�H�� �V�L�� �N�D�å�G�ê���� �N�G�R��
�S���L�ã�H�O���� �Q�D�ã�H�O�� �W�R�� �V�Y�p���� �F�R�� �K�R�� �]�D�X�M�D�O�R�� �D�� �X�å�L�O�� �V�L��
to. 

 
   �3�R�� �V�O�D�Y�Q�R�V�W�Q�tm �]�D�K�i�M�H�Q�t�� �V�W�D�U�R�V�W�R�X�� �R�E�F�H��
�0�L�F�K�D�O�H�P�� �,�Z�D�Q�H�M�N�H�P�� �D�� �V�S�R�O�X�S�R���D�G�D�W�H�O�H�P��
�V�N�O�i���V�N�ê�P�� �P�L�V�W�U�H�P�� �-�L���t�P�� �3�D�þ�L�Q�N�H�P�� �V�H��
�S�O�i�Q�R�Y�D�Q�ê���S�U�R�J�U�D�P���U�R�]�M�H�O���Q�D���S�O�Q�p���R�E�U�i�W�N�\�� 

 
   �3�i�V�P�D�� �G���W�V�N�ê�F�K�� �S���H�G�V�W�D�Y�H�Q�t�� �Q�H�M�H�Q��
�.�X�Q�U�D�W�L�F�N�ê�F�K�� �G���W�t�� �Q�i�V�� �U�R�G�L�þ�H�� �M�L�V�W���� �S�R�W���ã�L�O�D��
�X���V�U�G�t�þ�N�D�����0�i�P�H���W�R���D�O�H���ã�L�N�R�Y�Q�p���G���W�L�����F�R�" 

   �'���N�X�M�L �S�H�G�D�J�R�J�L�F�N�p�P�X�� �V�E�R�U�X�� �]�D�� �~�å�D�V�Q�p��
�S���H�G�V�W�D�Y�H�Q�t�� �Q�D�ã�L�F�K�� �Q�H�M�P�H�Q�ã�t�F�K���� �N�W�H���t�� �V�L��
�E���K�H�P���F�H�O�p�K�R���G�Q�H���W�D�N�p���S���L�ã�O�L���Q�D���V�Y�p���� 
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�6�K�O�p�G�O�L��jsme �G�L�Y�D�G�H�O�Q�t�� �S���H�G�V�W�D�Y�H�Q�t�� �D�� �F�H�O�p��
�R�G�S�R�O�H�G�Q�H�� �S�U�R�� �G���W�L�� �V�H�� �R�G�H�K�U�i�Y�D�O�R�� �Q�D��
�I�R�W�E�D�O�R�Y�p�P�� �K���L�ã�W�L���� �'�t�N�\�� �'�'�0�� �&�Y�L�N�R�Y�i�þ�H�N��
�S�R�G���Y�H�G�H�Q�t�P���â�i�U�N�\���0�D�W�R�X�ã�N�R�Y�p���P�R�K�O�\���G���W�L��
�U�R�]�Y�L�Q�R�X�W���V�Y�$�M���W�Y�$�U�þ�t���X�P���D���S���H�G�V�W�D�Y�L�Y�R�V�W. 

 
�&�H�O�ê�� �G�H�Q�� �E�\�O�R�� �P�R�å�Q�p�� �V�K�O�p�G�Q�R�X�W�� �X�P���Q�t��
�S�U�i�F�H�� �V�N�O�i���V�N�ê�F�K�� �P�L�V�W�U�$�� �D�� �P�Q�R�K�R��
�X�P���O�H�F�N�ê�F�K���þ�L�Q�Q�R�V�W�t�� 

 
   �7�D�N�R�Y�R�X�� �W���H�ã�Q�L�þ�N�R�X�� �Q�D�� �G�R�U�W�X�� �E�\�O��
�V�O�D�Y�Q�R�V�W�Q�t���N���H�V�W���N�Q�L�K�\���Ä�3�R���V�W�R�S�i�F�K���þ�H�V�N�ê�F�K��
�V�N�O�i���$�³�� �V�D�P�R�W�Q�ê�P�� �D�X�W�R�U�H�P�� �,�Y�D�Q�H�P��
�ý�H�U�Q�ê�P�� �]�D�� �~�þ�D�V�W�L�� �V�N�O�i���V�N�p�K�R�� �P�L�V�W�U�D�� �-�L���t�K�R��
�3�D�þ�L�Q�N�D���D���V�W�D�U�R�V�W�\���R�E�F�H���0�L�F�K�D�O�D���,�Z�D�Q�H�M�N�D����
�&�H�O�R�X�� �D�N�F�L�� �]�G�D�W�Q���� �N�R�Q�I�H�U�R�Y�D�O�� �'�D�Y�L�G��
Sobotka. 

 

   �2�G�S�R�O�H�G�Q�t�P�L�� �K�R�G�L�Q�D�P�L�� �Q�i�V�� �S�U�R�Y�H�G�O�R��
�Q���N�R�O�L�N���K�X�G�H�E�Q�t�F�K���N�D�S�H�O���D���X�V�N�X�S�H�Q�t�� 

 
   �%�\�O�R�� �Q�i�P�� �S�R�W���ã�H�Q�t�P���� �å�H�� �Q�D�ã�H�� �S�R�]�Y�i�Q�t��
�S���L�M�D�O�D���N�D�S�H�O�D�����M�H�G�L�Q�ê���U�H�Y�L�Y�D�O�����M�H�K�R�å���þ�O�H�Q�H�P�� 

 
�M�H���]�D�N�O�i�G�D�M�t�F�t���þ�O�H�Q���R�U�L�J�L�Q�i�O���N�D�S�H�O�\���.�D�E�i�W�� 
�N�\�W�D�U�L�V�W�D�� �-�L���t�� �%�X�ã�H�N���� �.�D�E�i�W�� �U�H�Y�L�Y�D�O 
Varnsdorf. 

   �6�O�D�Y�Q�R�V�W�Q�t���W�H�þ�N�R�X���]�D���V�N�Y���O�ê�P���G�Q�H�P�����N�G�H��
�V�H�� �L�� �S�R�þ�D�V�t�� �Y �R�G�S�R�O�H�G�Q�t�F�K�� �K�R�G�L�Q�i�F�K��
�X�P�R�X�G���L�O�R�����E�\�O���Q�i�G�K�H�U�Q�ê���R�K���R�V�W�U�R�M�� 

   �'���N�X�M�H�P�H�� �Y�ã�H�P�� �]�~�þ�D�V�W�Q���Q�ê�P���� �N�W�H���t�� �V�H��
�S�R�G�t�O�H�O�L�� �Q�D�� �S���t�S�U�D�Y���� �D�� �~�N�O�L�G�X�� �F�H�O�p�� �D�N�F�H����
�=�D�V�W�X�S�L�W�H�O�$�P���R�E�F�H���]�D���S���t�N�O�D�G�Q�R�X���S�R�P�R�F���D�� 

 
�K�D�V�L�þ�$�P�� �D �M�H�M�L�F�K�� �U�R�G�L�Q�i�P�� �]�D�� �]�D�M�L�ã�W���Q�t��
�R�E�þ�H�U�V�W�Y�H�Q�t�����'���N�X�M�L���-�L�U�N�R�Y�L���3�D�þ�L�Q�N�R�Y�L���]�D�� 
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�V�N�Y���O�p�� �]�i�]�H�P�t���� �N�W�H�U�p�� �Q�i�P�� �X�P�R�å�Q�L�O�R�� �Y�\�X�å�L�W�t��
�P�D�[�L�P�i�O�Q�t�K�R���N�R�P�I�R�U�W�X �S�R���F�H�O�ê���G�H�Q. 

 

   �9�H�O�N�ê�� �G�t�N�� �S�D�W���t�� �S�i�Q�$�P�� �]�Y�X�N�D���$�P�� �.�D�U�O�X��
�Ä�&�K�D�U�O�L�H�P�X�³�� �3�R�G�O�D�K�R�Y�L�� �D�� �M�H�K�R�� �E�U�D�W�U�R�Y�L����
�N�W�H���t�� �Q�i�P�� �]�D�M�L�V�W�L�O�L�� �]�Y�X�N�R�Y�p �]�i�å�L�W�N�\ �S�R�� �F�H�O�ê��
�G�H�Q�����8�å���V�H���W���ã�t�P�H���Q�D���S���t�ã�W�t���U�R�N�� 
     �-�����ý����   

�0�ã�H���V�Y�����)�O�R�U�L�i�Q�D 
se konala v �V�R�E�R�W�X�� ������ �N�Y���W�Q�D�� �Y p�R�O�V�N�p�P 
Zh�R���H�O�F�L.  

 

   N�D�� �]�i�N�O�D�G���� �Y�]�i�M�H�P�Q�p�� �V�S�R�O�X�S�U�i�F�H�� �Q�D�ã�L�F�K��
�K�D�V�L�þ�$���D���S�R�O�V�N�ê�F�K���K�D�V�L�þ�$���] �P���V�W�H�þ�N�D�� 

 

�5�X�V�]�y�Z �M�V�P�H�� �E�\�O�L�� �S�R�]�Y�i�Q�L�� �Q�D �P�ã�L�� �V�Y����
�)�O�R�U�L�i�Q�D���G�R���=�K�R���H�O�F�H�� 

 

   �=�D�� �K�D�V�L�þ�V�N�R�X�� �M�H�G�Q�R�W�N�X�� �W�R�� �E�\�O�L��Radek 
�.�H�W�W�Q�H�U�����9�i�F�O�D�Y���.�H�W�W�Q�H�U���D���/�X�N�i�ã �*�U�H�å�G�R���� 

�=�D���R�E�H�F���.�X�Q�U�D�W�L�F�H���W�R���E�\�O���-�R�V�H�I���ý�H�U�Q�ê�� 

 



�^�š�Œ���v�l����14 z 18 

   �-�H�� �]�i�K�R�G�Q�R�����t�F�L���� �å�H���S�L�H�W�D���� �V�H���N�W�H�U�R�X���E�\�O�D��
�W�D�W�R�� �D�N�F�H�� �X�V�S�R���i�G�i�Q�D�� �P�L�� �E�U�D�O�D�� �G�H�F�K����
�&�K�Y�t�O�H�P�L�� �M�V�H�P�� �V�L�� �S���L�S�D�G�D�O�� �M�D�N�R�� �S�R�]�R�U�R�Y�D�W�H�O��
�S���L���X�G�t�O�H�Q�t���V�W�i�W�Q�t�F�K���Y�\�]�Q�D�P�H�Q�i�Q�t�� 

 
   �1�H�M�G���t�Y�H�� �V�H�� �S���L�S�U�D�Y�L�O�R�� �Y�H�O�N�p�� �K�X�G�H�E�Q�t��
�W���O�H�V�R���� �]�D�� �N�W�H�U�ê�P�� �Y �ã�L�N�X�� �S�R�F�K�R�G�R�Y�D�O�L��
�Y�ã�L�F�K�Q�L���]�~�þ�D�V�W�Q���Q�t���K�D�V�L�þ�L���] �R�N�R�O�Q�t�F�K���P���V�W���D��
�R�E�F�t�� �Q�H�M�H�Q�� �] �3�R�O�V�N�D���� �D�O�H�� �L�� �E�O�t�]�N�p�K�R��
�1���P�H�F�N�D�� �D�� �ý�H�F�K���� �=�D�� �Q�L�P�L�� �E�\�O�D�� �V�H���D�]�H�Q�D��
�Y�ã�H�F�K�Q�D���K�D�V�L�þ�V�N�i���W�H�F�K�Q�L�N�D�� 

   �=�D�� �K�X�G�H�E�Q�t�K�R�� �G�R�S�U�R�Y�R�G�X�� �S�U�$�Y�R�G��
�G�R�S�R�F�K�R�G�R�Y�D�O�� �F�F�D�� ���� �N�P�� �D�å�� �N �P�t�V�W�Q�t�P�X��
�N�R�V�W�H�O�X���� �3�R�þ�D�V�t�� �Q�i�P�� �Q�H�S���i�O�R�� �D�� �P�t�V�W�\�� �L��
�K�X�V�W�����S�U�ã�H�O�R�����2�Y�ã�H�P���W�R �Q�D���Y�i�å�Q�R�V�W�L���V�L�W�X�D�F�H��
�]�F�H�O�D�� �Q�L�F�� �Q�H�]�P���Q�L�O�R���� �7�U�Y�D�O�R�� �G�D�O�ã�t�F�K�� �F�F�D�� ������
�± ������ �P�L�Q���� �Q�H�å�� �V�H���Y���W�ã�L�Q�D�� �S�U�$�Y�R�G�X��
�Ä�Q�D�U�R�Y�Q�D�O�D�³���G�R���S�U�R�V�W�R�U���N�R�V�W�H�O�D�� 

   �1�i�V�O�H�G�R�Y�D�O�D�� �D�V�L�� ������ �P�L�Q�X�W�R�Y�i�� �P�ã�H 
�D���S�R�å�H�K�Q�i�Q�t�� 

   �1�i�V�O�H�G�Q���� �M�V�P�H�� �V�H�� �Y�ã�L�F�K�Q�L�� �]�D�� �S�R�F�K�R�G�X�� 
�D�� �G�R�S�U�R�Y�R�G�X�� �K�X�G�H�E�Q�t�K�R�� �W���O�H�V�D�� �S���H�V�X�Q�X�O�L��
�F�F�D�������N�P���G�R���Q�H�M�E�O�L�å�ã�t���V�S�R�U�W�R�Y�Q�t���K�D�O�\�� 

   �7�D�P�� �R�S���W�� �S�U�R�E���K�O�R�� �V�O�D�Y�Q�R�V�W�Q�t�� �S���L�Y�t�W�i�Q�t��
�S���t�W�R�P�Q�ê�F�K, �D�� �W�R�� �Q�H�M�H�Q�� �K�D�V�L�þ�$���� �D�O�H�� �L��
�Y�H���H�M�Q�ê�F�K���S���H�G�V�W�D�Y�L�W�H�O�$���S�R���i�G�D�M�t�F�t�K�R���P���V�W�D��
�=�K�R���H�O�H�F�� �D�� �P���V�W�� �D�� �R�E�F�t�� �] �R�N�R�O�t���� �%�\�O�L��
�S���H�G�V�W�D�Y�H�Q�L�� �M�H�G�Q�R�W�O�L�Y�t�� �V�W�D�U�R�V�W�R�Y�p 
�D���P�t�V�Wo�V�W�D�U�R�V�W�R�Y�p�� 

 

   P�R�W�p�� �X�å�� �]�D�þ�D�O�D�� �Y�H�O�N�i�� �F�H�U�H�P�R�Q�L�H��
s �S���H�G�i�Y�i�Q�t�P�� �U�$�]�Q�ê�F�K�� �P�H�W�i�O�$�� �D�� �R�F�H�Q���Q�t��
�M�H�G�Q�R�W�O�L�Y�ê�P���K�D�V�L�þ�$�P�� 

 

   �3�R�� �F�F�D�� ���� �K�R�G�L�Q�i�F�K�� �M�V�P�H�� �E�\�O�L�� �S�R�]�Y�i�Q�L�� �N�H��
�V�S�R�O�H�þ�Q�p�P�X�� �U�D�X�W�X�� �N�G�H�� �S�U�R�E�t�K�D�O�D�� �Y�R�O�Q�i��
�N�R�Q�Y�H�U�]�D�F�H���� �'�R�P�$�� �M�V�P�H�� �V�H�� �Y�U�i�W�L�O�L��
v �S�R�]�G�Q�t�F�K���R�G�S�R�O�H�G�Q�t�F�K���K�R�G�L�Q�i�F�K�� 

   �0�X�V�t�P�� ���t�F�L���� �å�H���Y�i�å�Q�R�V�W a pocty, kter �p se 
�G�R�V�W�i�Y�D�M�t �P�t�V�W�Q�t�P���K�D�V�L�þ�$�P���D���R�V�O�D�Y�i�P���V �W�t�P��
�V�S�R�M�H�Q�ê�P�L�� �V�H pomalu rovn�D�M�t �Y�i�å�Q�R�V�W�L 
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�Ä�ã�O�H�F�K�W�L�F�H�³�����-�H���K�H�]�N�p �Y�L�G���W�����M�D�N���W�R���R�G���V�U�G�F�H��
�S�U�R�å�t�Y�D�M�t�� 
     �-�����ý�� 

������ �ã�D�F�K�R�Y�ê�� �W�X�U�Q�D�M�� �P�O�i�G�H�å�H 
�R���S���H�E�R�U�Q�t�N�D���.�X�Q�U�D�W�L�F 
s�H�� �X�å�� �W�U�D�G�L�þ�Q���� �N�R�Q�D�O�� �Y �V�R�E�R�W�X�� �������� �N�Y��tna 
�Q�D���P�t�V�W�Q�t�P���V�i�O�X���.�'�� 

 
   �+�U�i�O�R�� �V�H�� �Y�H�� �W���H�F�K�� �N�D�W�H�J�R�U�L�t�F�K���� �������� 
�D���P�O�D�G�ã�t���������������D���P�O�����D�������������D���P�O�� 

 
   �'�O�X�å�Q�R�����t�F�L�����å�H���~�þ�D�V�W�Q�t�N�$���]�i�Y�R�G�X���E�\�O�R 

 
�R�� �Q���F�R�� �P�i�O�R�� �P�p�Q������ �Q�H�å�� �Y �P�L�Q�X�O�p�P��

�U�R�þ�Q�t�N�X���� �D�O�H�� �W�R�� �Q�D�� �F�K�X�W�L�� �E�R�M�R�Y�D�W�� �Q�L��
�Q�H�]�P���Q�L�O�R. 
   V �N�D�W�H�J�R�U�L�L���������O�H�W���R�E�V�D�G�L�O���0�D�U�W�L�Q���â�����]�H���=�â��
�.�X�Q�U�D�W�L�F�H�� �������� �P�t�V�W�R���� �Y�H�� �Y���N�R�Y�p�� �N�D�W�H�J�R�U�L�L��
������ �O�H�W�� �M�V�P�H�� �P���O�L�� �W�D�N�p�� �]�i�V�W�X�S�F�H�� �] ���D�G��
�S�R���D�G�D�W�H�O�V�N�p�K�R���N�O�X�E�X���0�D�U�L�i�Q�D���â�������N�W�H�U�ê 

 

 �R�E�V�D�G�L�O���������P�t�V�W�R�����Y�H���Y���N�R�Y�p���N�D�W�H�J�R�U�L�L�������O�H�W��
�M�V�P�H�� �]�i�V�W�X�S�F�H�� �Q�H�P���O�L���� �D�O�H��v kategorii 
�Q�H�M�O�H�S�ã�t �å�H�Q�D�� �M�V�P�H�� �P���O�L�� �K�Q�H�G���G�Y����
�]�i�V�W�X�S�N�\�Q���� �9�H�U�R�Q�L�N�X�� �.������ �N�W�H�U�i�� �R�E�V�D�G�L�O�D�� ������
�P�t�V�W�R�� �D�� �0�D�G�O�H�Q�N�X�� �%�� �Q�D�� ������ �P�t�V�W������
�*�U�D�W�X�O�X�M�H�P�H���Y�ã�H�P���]�~�þ�D�V�W�Q���Q�ê�P�� 

   �9�H�O�N�ê�� �G�t�N�� �S�D�W���t�� �Y�ã�H�P�� �V�S�R�Q�]�R�U�$�P�� �D�N�F�H����
�S�D�Q�t�� �/�X�F�L�L�� �-�R�D�F�K�\�P�V�W�i�O�R�Y�p���� �S�D�Qu �-�L���t�P�X��
�3�D�þ�L�Q�N�R�Y�L���D���G�D�O�ã�t�P�� 
     �-�����ý�� 

�6�'�+���2�V�W�U�X�å�Q�R 
b�\�O�� �Q�D�G�ã�H�Q�ê�� �] �Y�ê�V�W�U�R�M�H���� �N�W�H�U�i�� �M�L�P�� �E�\�O�D��
�G�D�U�R�Y�i�Q�D�� �Q�D�� �N�R�Q�F�L�� �N�Y���W�Q�D�� �]�D�� �~�þ�D�V�W�L�� �6�'�+��
Kunratice a starosty obce Bc. M. Iwanejka.  
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   Na �]�D�V�H�G�i�Q�t���=�2�� �þ���� ���� �Y dubnu bylo 
�V�F�K�Y�i�O�H�Q�R�� �X�V�Q�H�V�H�Q�t�� �R�� �G�D�U�R�Y�i�Q�t�� �Q�H�Y�\�X�å�L�W�p��
�G���W�V�N�p�� �Y�ê�V�W�U�R�M�H�� �������� �N�R�P�S�O�H�W�$���± bundy, 
kalhoty �D�� �þ�H�S�L�F�H���� �P�O�D�G�ê�P�� �K�D�V�L�þ�$�P�� �G�R��
�2�V�W�U�X�å�Q�D���� 

   �%�R�K�X�å�H�O�� �V�H�� �X�� �Q�i�V�� �Y �.�X�Q�U�D�W�L�F�t�F�K�� �Q�H�Q�D�ã�H�O��
nikdo z �K�D�V�L�þ�$���� �N�W�H�U�ê�� �E�\�� �V�S�O�Q�L�O�� �S�R�W���H�E�Q�p��
�O�H�J�L�V�O�D�W�L�Y�Q�t�� �S�R�G�P�t�Q�N�\�� �S�U�R�� �Y�ê�F�Y�L�N�� �P�O�D�G�ê�F�K��
�K�D�V�L�þ�$���� �7�R�� �V�D�P�R�]���H�M�P���� �Y�\�å�D�G�X�M�H��
�S�U�R�ã�N�R�O�H�Q�t�� �D�� �S�U�R�]�N�R�X�ã�H�Q�t���� �N�W�H�U�p�� �M�V�R�X��
�Q�H�]�E�\�W�Q�R�X���S�R�G�P�t�Q�N�R�X���S�U�R���Y�H�G�H�Q�t���P�O�D�G�ê�F�K��
�K�D�V�L�þ�$���� �â�N�R�G�D���� �W�D�N�� �D�V�S�R���� �W�D�W�R�� �Y�ê�E�D�Y�D��
�S�R�V�O�R�X�å�t���W�D�P�����N�G�H���M�H���W���H�E�D���� 

 

   �3�R�G�O�H�� �P���� �G�R�V�W�X�S�Q�ê�F�K�� �L�Q�I�R�U�P�D�F�t�� �P���O�L��
�P�O�D�G�t�� �K�D�V�L�þ�L�� �Y�� �2�V�W�U�X�å�Q���� �Q�H�X�Y�����L�W�H�O�Q�R�X��
�U�D�G�R�V�W���� �5�D�G�R�V�W�� �E�\�O�D�� �W�D�N�R�Y�i���� �å�H���G�D�U�R�Y�D�Q�p��

�R�E�O�H�þ�H�Q�t���R�G�P�t�W�O�L���Y�H�þ�H�U�� �S�R�� �F�H�O�R�G�H�Q�Q�t�P��
�F�Y�L�þ�H�Q�t �V�Y�O�p�F�L �D�� �Q���N�W�H���t�� �Y �Q���P�� �G�R�N�R�Q�F�H��
spali celou noc! Tak obrovskou radost 
z �W���F�K�� �G�D�U�$�� �P���O�L���� �W�R�� �R�S�U�D�Y�G�X�� �S�R�K�O�D�G�t�� �S�R��
�G�X�ã�L���� 

   �%�X�G�L�å���M�L�P���W�R���V�O�R�X�å�t���F�R���Q�H�M�G�p�O�H�����D���P�$�å�H�P�H��
�M�H�Q�� �G�R�X�I�D�W���� �å�H�� �V�H�� �V�Q�D�G�� �Q���N�G�\�� �S�R�G�D���t��
�R�E�Q�R�Y�L�W���X���Q�i�V���Y �.�X�Q�U�D�W�L�F�t�F�K���W�U�D�G�L�F�L���Y�ê�F�Y�L�N�X�� 

 
�P�O�D�G�ê�F�K���K�D�V�L�þ�$�����9�ê�P�O�X�Y�D�����å�H���Q�H�P�i�P�H���G���W�L��
�M�H�� �O�L�F�K�i���� �Q�H�E�R�"�� �G���W�L�� �V�H�� �U�R�G�t�� �D�� �Y�����W�H���� �å�H�� �V�H��
�S�R�P�D�O�X�����D�O�H���M�L�V�W�����Y �.�X�Q�U�D�W�L�F�t�F�K���U�R�]�U�$�V�W�i�P�H����
�D���W�R���M�H���P�R�F���G�R�E���H�� 
     �-�����ý�� 

�9�t�W�i�Q�t���R�E�þ�i�Q�N�$ 
p�U�R���O�H�W�R�ã�Q�t���U�R�N���Y�\�ã�O�R���Q�D�������� �þ�H�U�Y�Q�D���� �V�K�R�G�R�X��
�R�N�R�O�Q�R�V�W�t���Q�D���0�H�]�L�Q�i�U�R�G�Q�t���G�H�Q���G���W�t. 

 

   Je to �Y�å�G�\���W�D�N�R�Y�i���S���t�M�H�P�Q�i��a �P�L�O�i�� 
�X�G�i�O�R�V�W�� �S���L�� �N�W�H�U�p�� �V�H�� �V�H�M�G�H�� �P�Q�R�K�R��
�U�R�G�L�Q�Q�ê�F�K���S���t�V�O�X�ã�Q�t�N�$ �D���S���i�W�H�O.  

    �3�R�� �S���L�E�O�L�å�Q�� �S�$�O�� �U�R�F�H�� �M�V�P�H�� �Y�� �V�R�E�R�W�X��
�G�R�S�R�O�H�G�Q�H�� �S���L�Y�t�W�D�O�L�� �W���L�� �G���Y�þ�i�W�N�D�� �,zabelku 
P., Terezku �â���D��Emu �0�����Y�ã�H�F�K�Q�\���Q�D�U�R�]�H�Q�p��
v �G�U�X�K�p���S�R�O�R�Y�L�Q�����U�R�N�X������������ 
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   �9�����t�P�H�����å�H���V�L���W�R���Y�ã�L�F�K�Q�L���S���t�W�R�P�Q�t���Q�i�O�H�å�L�W����
�X�å�L�O�L�� �D�� �Q�D�ã�L�P�� �Q�H�M�P�H�Q�ã�t�P�� �S���H�M�H�P�H�� �ã�"�D�V�W�Q�p��
�Y�\�N�U�R�þ�H�Q�t�� �G�R�� �M�H�M�L�F�K�� �å�L�Y�R�W�$�� �W�D�N���� �D�E�\�� �V�L��
�G���W�V�W�Y�t�� �P�D�[�L�P�i�O�Q���� �X�å�L�O�L�� �Y �R�E�M�H�W�t���� �O�i�V�F�H 
�D�� �S�R�U�R�]�X�P���Q�t�� �D�� �D�E�\�� �V�L�� �V�Y�p�� �å�L�Y�R�W�\���]�D���t�G�L�O�L��
�S�R�G�O�H���V�Y�ê�F�K���S���H�G�V�W�D�Y. 

 

   �'�i�O�H�� �F�K�F�L�� �S�R�G���N�R�Y�D�W�� �G���Y�þ�D�W�$�P�� �$�Q�H�å�F�H 
H. a A�P�i�O�F�H �9���� �]�D�� �G�R�S�U�R�Y�R�G�� �]�S���Y�H�P 
a hudbou. 
     �-�����ý�� 

�6�L�J�Q�i�O�� �P�R�E�L�O�Q�t�K�R�� �W�H�O�H�I�R�Q�X��
�S�U�R�]�U�D�G�t���� �N�G�H�� �M�V�H�P���� �9�H�O�N�ê��
bratr je zde.  
   �9�� �]�i�V�D�G���� �P�R�K�X�� �R�� �V�R�E���� ���t�F�W���� �å�H�� �Y�\�Q�i�O�H�]�\��
�P�R�G�H�U�Q�t���G�R�E�\�� �P�����V�S�t�ã�H���E�D�Y�t���D�����D�G�X���]�� �Q�L�F�K��
�S�R�Y�D�å�X�M�L�� �]�D�� �S�R�G�V�W�D�W�Q�ê���� �Q���N�G�\�� �]�i�V�D�G�Q�t��
�S���t�V�S���Y�H�N�� �N���X�O�H�K�þ�H�Q�t�� �V�S�R�X�V�W�\�� �Y���F�t���� �7�D�N�R�Y�ê��
�P�R�E�L�O�Q�t���W�H�O�H�I�R�Q���Q�D�S���t�N�O�D�G�� 

   �2�Q�� �W�R�� �X�å�� �Q�H�Q�t�� �D�Q�L�� �W�D�N�� �W�H�O�H�I�R�Q���� �M�D�N�R��
�P�X�O�W�L�I�X�N�þ�Q�t�� �S�R�þ�t�W�D�þ�R�Y�i�� �F�H�Q�W�U�i�O�D���� �N�W�H�U�i�� �X�P�t��
�V�S�R�X�V�W�X���Y���F�t�����7�H�O�H�I�R�Q�R�Y�i�Q�t���M�D�N�R���E�\���E�\�O�R���X�å��
�M�H�Q�� �R�N�U�D�M�R�Y�R�X�� �þ�L�Q�Q�R�V�W�t���� �Y�H�G�O�H�� �Y�ã�H�F�K�� �W���F�K��
�V�R�F�L�i�O�Q�t�F�K�� �V�t�W�t���� �]�S�U�D�Y�R�G�D�M�V�N�ê�F�K�� �V�H�U�Y�H�U�$����
�]�i�E�D�Y�Q�ê�F�K�� �V�W�U�H�D�P�R�Y�D�F�t�F�K�� �V�W�U�i�Q�H�N�� �D�� �W�D�N��
�G�i�O�H�����7�U�R�F�K�X���D�O�H���Y�H���P�Q�����F�X�N�Q�H�����N�G�\�å���V�H���P�L��
�S���L�� �Q�i�Y�ã�W���Y���� �M�H�G�Q�R�K�R�� �Q�H�M�P�H�Q�R�Y�D�Q�p�K�R��

�Q�i�N�X�S�Q�t�K�R�� �F�H�Q�W�U�D�� �Y�� �/�L�E�H�U�F�L�� ��pojednou 
�P�R�E�L�O�Q�t�� �W�H�O�H�I�R�Q�� �]�D�W���H�S�H���� �F�L�Q�N�Q�H) a na 
�G�L�V�S�O�H�M�L�� �V�H�� �R�E�M�H�Y�t�� �V�G���O�H�Q�t���� �1���F�R�� �Y�� �Wom 
�V�P�\�V�O�X�����$���å�H���P�����Y�t�W�D�M�t���Y �R�E�F�K�R�G�Q�t�P���F�H�Q�W�U�X��
�«������ �D�� �M�V�R�X�� �U�i�G�L�� �]�D�� �P�p�� �P�R�X�G�U�p�� �U�R�]�K�R�G�Q�X�W�t��
�M�t�W�� �Q�D�N�X�S�R�Y�D�W�� �S�U�i�Y���� �W�D�P���� �1�R���� �D�� �N�G�\�å�� �X�å��
�W�D�P���W�H�G�\���M�V�H�P�����W�D�N���V�H���N�O�L�G�Q�����P�R�K�X���]�D�V�W�D�Y�L�W��
�Q�D�� �S�U�R�G�H�M�Q���� �I�L�U�P�\�� ���Q�H�E�X�G�X�� �M�P�H�Q�R�Y�D�W����
�W���H�E�D�����;�<�����D���R�Q�L���X�G���O�D�M�t���Y�ã�H�F�K�Q�R���S�U�R�W�R�����D�E�\��
�X�V�S�R�N�R�M�L�O�L�� �P�i�� �Y�H�ã�N�H�U�i�� �S���i�Q�t���� �7�D�K�O�H�� �V�O�X�å�E�D����
�W�H�Q�W�R�� �V�H�U�Y�L�V�� �]�i�N�D�]�Q�t�N�R�Y�L�� �P�L�� �S���L�M�G�H�� �P�L�O�ê 
�D���O�D�V�N�D�Y�ê�����D�O�H���W�D�N�p���W�U�R�F�K�X���V�W�U�D�ã�L�G�H�O�Q�ê�����.�G�R��
�Y�ã�H�F�K�Q�R�� �S�R�G�O�H�� �V�L�J�Q�i�O�X�� �P�p�K�R�� �P�R�E�L�O�X 
�Y�� �N�D�å�G�R�X�� �F�K�Y�t�O�L�� �Y�t���� �N�G�H�� �S���H�V�Q���� �M�V�H�P�"�� �$�� �M�H��
�W�R���W�D�N���Y���S�R���i�G�N�X�"���1�H�Y�t�P�« 
     T. M. 

�0�H�]�L�Q�i�U�R�G�Q�t���G�H�Q���G���W�t 
byl sice v �V�R�E�R�W�X�� ������ �þ�H�U�Y�Q�D, ale s ohledem 
�Q�D���S�O�i�Q�R�Y�D�Q�ê���I�R�W�E�D�O�R�Y�ê���]�i�S�D�V���]�G�H�M�ã�t�K�R�� 

 
�N�O�X�E�X�� �E�\�O�� �Q�D�S�O�i�Q�R�Y�i�Q�� �Q�D�� �N�O�L�G�Q���M�ã�t�� �Q�H�G���O�L 
�������þ�H�U�Y�Q�D���Q�D���I�R�W�E�D�O�R�Y�p�P���K���L�ã�W�L�� 

 
   �=�D�� �~�þ�D�V�W�L�� �K�D�V�L�þ�$�� �D�� �M�H�M�L�F�K�� �U�R�G�L�Q�Q�ê�F�K��
�S���t�V�O�X�ã�Q�t�N�$�� �E�\�O�R�� �R�G�S�R�O�H�G�Q�H�� �S�O�Q�p�� �]�i�E�D�Y�\ 
�D�� �V�R�X�W���å�t���� �7�U�D�P�S�R�O�t�Q�D���� �V�N�i�N�D�F�t�� �K�U�D�G����
�P�D�O�R�Y�i�Q�t���Q�D���R�E�O�L�þ�H�M���D���P�Q�R�K�R���V�R�X�W���å�t���E�\�O�R 
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�]�i�U�X�N�R�X�� �Y�ê�E�R�U�Q�p�� �]�i�E�D�Y�\�� �S�U�R�� �G���W�L�� �D��
�U�R�]�S�W�ê�O�H�Q�t���S�U�R���U�R�G�L�þ�H�����2�G�S�R�O�H�G�Q�H���E�\�O�R�� 

 
�G�R�Y�U�ã�H�Q�R�� �N�R�X�S�H�O�t�� �Y �K�D�V�L�þ�V�N�p�� �S���Q������ �%�\�O�R��
�P�i�O�R�� �W���F�K���� �N�W�H���t�� �R�G�R�O�D�O�L�� �D�� �Q�H�V�P�R�þ�L�O�L�� �V�H��
v �P�\�G�O�L�Q�i�F�K�� 

 
 

 
 
 

 
 

 
   �'�t�N�\�� �]�D�� �S�U�L�P�D�� �D�N�F�L�� �D���Y�H�O�N�ê�� �G�t�N�� �=���� �9���� �]�D��
�V�N�Y���O�p���P�R�P�H�Q�W�N�\. 
     �-�����ý�� 
 

 

�3���t�O�R�Ky �/�.���O�]�H���V�W�i�K�Q�R�X�W���]�G�H�� 
�.�9���7�(�1�� 
https://www.dropbox.com/s/d34v1savnquv
d17/KRAJ1905_tisk_190415.pdf?dl=0 
 
�ý�(�5�9�(�1�� 
https://www.dropbox.com/s/i8m6l1lsvk8bw
h9/KRAJ1906_tisk_190514.pdf?dl=0 
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�8�V�Q�H�V�H�Q�t���þ����7 z �M�H�G�Q�i�Q�t ZO Kunratice u Cvikova 
ze dne 09. 05. 2019 v zasedac�t���P�t�V�W�Q�R�V�W�L���.�'��v �.�X�Q�U�D�W�L�F�t�F�K���X���&�Y�L�N�R�Y�D  

�=�D�V�W�X�S�L�W�H�O�V�W�Y�R���R�E�F�H���V�F�K�Y�D�O�X�M�H�����Y�R�O�t�����M�P�H�Q�X�M�H���D���S���L�M�t�P�i���W�D�W�R���X�V�Q�H�V�H�Q�t�� 

1. �=�2�� �Y�R�O�t �R�Y�����R�Y�D�W�H�O�H�� �]�i�S�L�V�X�� �] �M�H�G�Q�i�Q�t�� �=�2�� �þ����7 �S�D�Q�t�� �/�H�Q�N�X�� �â�D�I�U�R�Y�R�X�� �D�� �S�D�Q�t�� �0ilenu 
Mocovou. 

   Pro:  10  Proti: -  �=�G�U�å�H�O���V�H����- 

2. ZO schvaluje �G�R�S�O�Q���Q�t���S�U�R�J�U�D�P�X���M�H�G�Q�i�Q�t �=�2���þ����7 o �X�Y�H�G�H�Q�p���E�R�G�\������- 3. 
Pro:  10  Proti: -  �=�G�U�å�H�O���V�H����- 

3. ZO schvaluje program �M�H�G�Q�i�Q�t �=�2���þ����7 �Y�þ�H�W�Q�����M�H�K�R���G�R�S�O�Q���Q�t�� 
   Pro:  10  Proti: -  �=�G�U�å�H�O���V�H����- 

4. ZO schvaluje �~�þ�H�W�Q�t���]�i�Y���U�N�X���=�â���D���0�â���.�X�Q�U�D�W�L�F�H���X���&�Y�L�N�R�Y�D���]�D���~�þ�H�W�Q�t���R�E�G�R�E�t���U������������ 
�D���S�R�N�U�\�W�t���]�W�U�i�W�\���Y�H���Y�ê�ã�L�������������������.�þ���]���U�H�]�H�U�Y�Q�t�K�R���I�R�Q�G�X�� 

   Pro:  10  Proti: -  �=�G�U�å�H�O���V�H����- 

5. ZO schvaluje �=�i�Y���U�H�þ�Q�ê���~�þ�H�W���K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t���V�S�R�O�X���V�H���=�S�U�i�Y�R�X���R���Y�ê�V�O�H�G�N�X���S���H�]�N�R�X�P�i�Q�t��
�K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t���]�D���U�R�N�������������E�H�]���Y�ê�K�U�D�G�������� 

   Pro:  10  Proti: -  �=�G�U�å�H�O���V�H����- 

6. ZO schvaluje �~�þ�H�W�Q�t�� �]�i�Y���U�N�X�� �R�E�F�H�� �V�H�V�W�D�Y�H�Q�R�X�� �N �U�R�]�Y�D�K�R�Y�p�P�X�� �G�Q�L�� �������� �������� ���������� �D��
�V�F�K�Y�D�O�X�M�H�� �S���H�Y�H�G�H�Q�t�� �K�R�V�S�R�G�i���V�N�p�K�R�� �Y�ê�V�O�H�G�N�X�� �Y�H�� �Y�ê�ã�L�� �� 954 384,94 z �~�þ�W�X�� �������� �± 
�Y�ê�V�O�H�G�H�N�� �K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t�� �Y�H�� �V�F�K�Y�D�O�R�Y�D�F�t�P�� ���t�]�H�Q�t�� �Q�D�� �~�þ�H�W�� �������� �± �Y�ê�V�O�H�G�H�N�� �K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t��
�P�L�Q�X�O�ê�F�K�� �~�þ�H�W�Q�t�F�K�� �R�E�G�R�E�t���� �2�� �V�F�K�Y�i�O�H�Q�t�� �~�þ�H�W�Q�t�� �]�i�Y���U�N�\�� �R�E�F�H�� �.�X�Q�U�D�W�L�F�H�� �X�� �&�Y�L�N�R�Y�D�� �]�D��
�U�R�N�� ���������� �E�X�G�H�� �Y�\�S�U�D�F�R�Y�i�Q�� �S�U�R�W�R�N�R�O���� �N�W�H�U�ê�� �E�X�G�H�� �Q�H�M�S�R�]�G���M�L�� �������� �������� ���������� �R�G�H�V�O�i�Q�� �G�R��
�&�H�Q�W�U�i�O�Q�t�K�R�� �V�\�V�W�p�P�X�� �~�þ�H�W�Q�t�F�K�� �L�Q�I�R�U�P�D�F�t�� �V�W�i�W�X�� �S�R�G�O�H�� �W�H�F�K�Q�L�F�N�p�� �Y�\�K�O�i�ã�N�\�� �R�� �~�þ�H�W�Q�t�F�K��
�]�i�]�Q�D�P�H�F�K���S�U�R�V�W���H�G�Q�L�F�W�Y�t�P���.�8���/�L�E�H�U�H�F�� 

   Pro:  10  Proti: -  �=�G�U�å�H�O���V�H����- 

7. ZO schvaluje �X�]�D�Y���H�Q�t���6�R�'���V �,�Q�J�����0�D�U�W�L�Q�R�X���+���H�E���L�Q�R�Y�R�X��na 
�Y�\�S�U�D�F�R�Y�i�Q�t�� �S�U�R�M�H�N�W�R�Y�p�� �G�R�N�X�P�H�Q�W�D�F�H�� �S�U�R�� �V�S�R�O�H�þ�Q�p�� �S�R�Y�R�O�H�Q�t�� �V�W�D�Y�E�\�� �Q�H�Y�H���H�M�Q�p��
�S���t�V�W�X�S�R�Y�p�� �N�R�P�X�Q�L�N�D�F�H�� �N ���� �5�'�� �]�D�� �F�H�O�N�R�Y�R�X�� �þ�i�V�W�N�X�� �������������� �.�þ�� �V �'�3�+�� �G�O�H�� �S���H�G�O�R�å�H�Q�p��
�Q�D�E�t�G�N�\���D���S�R�Y�����X�M�H���V�W�D�U�R�V�W�X���R�E�F�H���S�R�G�S�L�V�H�P���V�P�O�R�X�Y�\�� 

   Pro:  10  Proti:  -  �=�G�U�å�H�O���V�H����- 

8. ZO schvaluje �X�]�D�Y���H�Q�t�� �6�R�'�� �V �,�Q�J���� �-�R�V�H�I�H�P�� �.�Q�R�W�H�P���� ��
�� �Q�D�� �Y�\�S�U�D�F�R�Y�i�Q�t�� �S�U�R�M�H�N�W�R�Y�p�� �G�R�N�X�P�H�Q�W�D�F�H�� �~�S�U�D�Y�\�� �D�� �U�R�]�ã�t���H�Q�t�� �Y�H���H�M�Q�p�K�R��

�R�V�Y���W�O�H�Q�t�� �]�D���F�H�O�N�R�Y�R�X���þ�i�V�W�N�X���������������� �.�þ���E�H�]�� �'�3�+���G�O�H���S���H�G�O�R�å�H�Q�p���Q�D�E�t�G�N�\�� �D���S�R�Y�����X�M�H��
starostu obce podpisem smlouvy. 

Pro:  10  Proti:  -  �=�G�U�å�H�O���V�H����- 

9. ZO schvaluje �S���H�G�i�Q�t�� �S�R�G�N�O�D�G�$�� �S�U�i�Y�Q�t�P�X�� �]�i�V�W�X�S�F�L�� �N �Y�\�S�U�D�F�R�Y�i�Q�t�� �å�D�O�R�E�\�� �R�� �Q�i�K�U�D�G�X��
�ã�N�R�G�\���D���S�R�Y�����X�M�H���V�W�D�U�R�V�W�X���R�E�F�H���M�H�K�R���Y�ê�E���U�H�P�� 

   Pro:  8   Proti: -  �=�G�U�å�H�O���V�H�����������â�D�I�U�������3�H�Y�Q���� 
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10. ZO schvaluje �S�R�G�i�Q�t���å�i�G�R�V�W�t���R���G�R�W�D�F�L���0�9���*�� �+�=�6���&�����S�U�R���U�R�N�������������Q�D���V�W�D�Y�E�X���Q�H�E�R��
�U�H�N�R�Q�V�W�U�X�N�F�L���S�R�å�i�U�Q�t���]�E�U�R�M�Q�L�F�H���Q�D���D�G�U�H�V�H���.�X�Q�U�D�W�L�F�H���X���&�Y�L�N�R�Y�D���þ�����S���������S�U�R�V�W���H�G�Q�L�F�W�Y�t�P��
�G�R�W�D�þ�Q�t�K�R�� �P�D�Q�D�å�H�U�D���� �,�Q�J���� �0�L�U�R�V�O�D�Y�D�� ���H�S�N�\�� �]�D�� �F�H�O�N�R�Y�R�X�� �þ�i�V�W�N�X�� ������ �W�L�V���� �.�þ�� �Y�þ�H�W�Q����
�Q�i�V�O�H�G�Q�p���D�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�F�H���G�R�W�D�F�H���D���S�R�Y�����X�M�H���V�W�D�U�R�V�W�X���R�E�F�H���S���t�S�U�D�Y�R�X���S�R�G�N�O�D�G�$�� 

   Pro:  10  Proti: -  �=�G�U�å�H�O���V�H����- 

11. ZO schvaluje �G�D�U�� �Y�H�� �Y�ê�ã�L�� ���������� �.�þ�� �V�S�R�O�N�X�� �/�L�Q�N�D�� �E�H�]�S�H�þ�t���� �]���� �V������
�D���S�R�Y�����X�M�H���V�W�D�U�R�V�W�X���R�E�F�H���S�R�G�S�L�V�H�P���G�D�U�R�Y�D�F�t���V�P�O�R�X�Y�\�� 

   Pro:  10  Proti: -  �=�G�U�å�H�O���V�H����- 

 

Zastupitelstvo obce bere na �Y���G�R�P�t�� 

1. �=�2���E�H�U�H���Q�D���Y���G�R�P�t �]�S�U�i�Y�X���R���S�O�Q���Q�t���X�V�Q�H�V�H�Q�t���] �M�H�G�Q�i�Q�t���=�2���þ����6/2019. 

2. �=�2�� �E�H�U�H�� �Q�D�� �Y���G�R�P�t �S�R�V�N�\�W�Q�X�W�p�� �L�Q�I�R�U�P�D�F�H�� �Y�H�� �Y���F�L�� �Y�\�P�i�K�i�Q�t�� �Q�i�N�O�D�G�$�� �Q�D�� �R�G�V�W�U�D�Q���Q�t��
�Q�D�Y�i�å�N�\���X���E�ê�Y�D�O�p�K�R���Y�O�D�N�R�Y�p�K�R���Q�i�G�U�D�å�t�� 

3. ZO �E�H�U�H�� �Q�D�� �Y���G�R�P�t �L�Q�I�R�U�P�D�F�L�� �R�� �S�O�i�Q�R�Y�D�Q�p�� �G�U�D�å�E���� �S�R�]�H�P�N�$�� �6�W�i�W�Q�t�K�R�� �V�W�D�W�N�X�� �%�t�O�ê��
kostel s. p. v likvidaci. 

 

Zastupitelstvo obce �R�G�N�O�i�G�i: 

1. �=�2���R�G�N�O�i�G�i���S�U�R�M�H�G�Q�i�Q�t���S�U�R�Q�i�M�P�X���E�\�W�X���þ���������G�R���S���t�ã�W�t�K�R���]�D�V�H�G�i�Q�t�� 
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 Bc. Michal Iwanejko       
 starosta obce      
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���3�2�9�(�'�(���0�$�5�.�e�7�$���.�/�,�0 �ä�2�9�É�� 

�.�D�ç�G�ì�����W�Y�U�W�H�N���R�G���������������Y�H���å�N�R�O�H. 

�=�D���t�Q�i�P�H���X�ç�����������]�i�"�t 2019 . 

�3�R�K�R�G�O�Q�p���V�S�R�U�W�R�Y�Q�t���R�E�O�H���H�Q�t����vhodnou obuv  �D���S�L�W�t 

���W�U�D�P�S�R�O�t�Q�N�X���]�D�S�*�M���t�P�H, �Q�H�E�R���V�L���P�*�ç�H�W�H���S�"�L�Q�p�V�W���Y�O�D�V�W�Q�t��. 
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�1�(�%�2���1�$���8�9�(�'�(�1�ë���(-MAIL: marketaklimsova79@seznam.cz  



 

 


















